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Policías del F.B.L 
ponen al día a sus 
colegas europeos, en Avila

Un total de sesenta y cinco 
graduados en la Academia del 
FBI de Quantica, en el estado 
de Virginia de los Estados 
Unidos, procedentes de la 
mayor parte de los países 
europeos, se han congregado 
en la Escuela general de Poli
cía de nuestra Capital, para 
realizar un seminario cuyo 
objeto es poner al día a los 
graduados europeos en las 
nuevas técnicas policiales 
desarrolladas por el FBI.

En el día de ayer se hizo la 
apertura oñcial de este semi
nario con el intercambio de 
placas entre el director de la 
Escuela del FBI, señor Green
leaf, y el jefe de la División de 
Enseñanza en España, Ma
ximiliano García Cantos.

Se trata del quinto semina
rio que organizan todos los 
graduados europeos anualmente, 
desde que se fundase la FBI- 
NAA, Asociación de la Aca
demia Nacional del FBI. En 

años anteriores se celebró en 
Inglaterra, Alemania, Holan
da y Suiza,

Este año España se ofreció 
conio sede a raíz de la nomi
nación para presidente de di
cha Asociación el comisario 
del Cuerpo Nacional de Poli
cía de Valladolid, Miguel Cha
morro, destinado a la Interpol 
de París, y que en estos mo
mentos figura como vicepre
sidente de la FBINAA.

El seminario se prolongará 
hasta mañana miércoles, y 
comenzó oficiosamente el pa
sado domingo. Las sesiones 
de las clases se imparten todas 
las mañanas de nueve a doce y 
media de la mañana.

En el día de hoy, los 65 
graduados de la Academia, 
junto con los instructores 
dos de ellos del FBI de Esta
dos Unidos— serán recibidos 
por el alcalde de Avila, Anto
nio Encinar y por el goberna
dor civil, José Luis Machuca.

Miembros del F.B.I. realizan un curso en la Escuela de Policía de Avila
LUMBRERAS

Los socialistas 
preguntan al 
Ayuntamiento por 
la Plaza de Las 
Losillas

El Grupo Socialista del 
Ayuntamiento abulense ha diri
gido una pregunta, entre otras, 
al actual grupo de Gobierno 
del mismo, acerca de la para
lización de la Plaza de Las 
Losillas. En ella se piden da
tos sobre qué autoridad lo ha 
ordenado y cuándo se van a 
iniciar de nuevo las obras.
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Curso de socorrismo 
Acuático Deportivo

En esta semana se inicia el 
Curso de Socorrismo Acuáti
co Deportivo organizado por 
la Cruz Roja y. patrocinado 
por el Ministerio de Trabajo y 
el Fondo Social Europeo de 
la C.E.E. y que contará con 
20 participantes, todos abu
lenses.
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Parece que la peste equina se halla estabilizada en la provincia LUMBRERAS

La solana José Manuel Serrano

Parece estabilizarse la incidencia 
de la peste equina én la Provincia

Ha quedado estabilizada, 
al menos momentáneamen
te, la incidencia de la peste 
equina africana en nuestra 
provincia. Los municipios 
afectados siguen siendo los 
mismos: Sotillo de La Adra
da, Cebreros, Higueras de 
las Dueñas, San Bartolomé 
de Pinares y Navahondilla, 
y no Navarredonda de Gre
dos como publicó este pe
riódico en su edición del pa
sado sábado. Además se da 
la circunstancia de que la 
mayoría de los cuatro ani
males muertos en esta ulti
ma localidad provenía de 
Alomorós, provincia de To

ledo. Por tanto, se mantie
ne, la cifra de la decena de 
animales fallecidos.
3.000 VACUNAS

Hasta el momento se han 
recibido en la Delegación 
Territorial de Agricultura, 
Ganadería y Montes unas 
3.000 vacunas que inmedia
tamente se han ido repar
tiendo por los diferentes mu
nicipios de la zona del Tiétar 
afectados. En este sentido, 
un furgón isotermo de la 
Delegación se desplazó en la 
mañana de ayer a la sede del 
Ministerio de Agricultura de 
Madrid, para recoger nue
vas unidades de la vacuna.

Hasta ahora se han efectua
do vacunaciones en San Barto
lomé de Pinares^ Santa Cruz 
de Pinares, Hoyo de Pina
res, Cebreros, Higueras de 
las Dueñas, Fresnedilla, So
tillo de La Adrada, La Adra
da y Casillas. Además en la 
mañana de ayer, los servi
cios ganaderos estuvieron rea
lizando trabajos en Piedra
laves, mientras un veterina
rio seguía hacia los pueblos 
de la zona de Arenas, que
riéndose llegar, según José 
Luis Pujades, delegado te
rritorial de Agricultura, has
ta Pedro Bernardo.

Pasa a página 5

Diputación: suma y sigue
SI la constitución de la Diputación Provincial de Avila no 

tiene lugar hasta después de celebradas las elecciones 
locales del. próximo día 8 de noviembre, en los tres mu

nicipios en los que en junio último no hubo candidatos, nos 
podemos encontrar con la triste sorpresa de que en alguno de 
estos lugares, en esta segunda oportunidad, nadie quiera ser 
concejal, como ocurrió en la primera. Entonces ¿qué hacer? 
Porque ahora la razón básica por la que el proceso constituyen
te de la Corporación Provincial está paralizado es que hay que 
dar oportunidad a todos los municipios —y por ende, a todos 
los ciudadanos— para que voten ya que todos los sufragios son 
de igual valor. Se olvidan, no obstante, quienes esto defienden, 
que en los tres municipios hubo las mismas oportunidades que 
en el resto de los municipios españoles y que no tiene nadie la 
culpa de que ninguno de sus vecinos ni los partidos políticos 
fueran capaces de presentar candidaturas.

Y precisamente por no haber nadie que se lanzara ai 
ruedo electoral —valga la expresión— ahora 
estos tres municipios —es lo mismo si sólo hubiera 

uno— han conseguido, con su no participación, paralizar todo 
el proceso y que la Diputación siga actuando en funciones. Es 
decir, que su no votación es más importante que los votos de 
los restantes ciudadanos abulenses que cumplieron con la obli
gación moral de elegir a sus concejales. Ahora hay que dar una 
segunda, oportunidad a quienes dejaron pasar la primera. ¿No 
es esto ceder a que ahora y en el futuro cualquier municipio 
—grande o pequeño, es lo mismo— paralice la constitución de 
una Diputación si se empeña en ello? ¿No se estará creando un 
mal precedente que sólo ahora y aquí ha sido tenido en cuenta 
pues en ninguna otra provincia española se llegó a plantear esta 
situación pese a que en la mayoría no hubo elecciones locales 
en el cien por cien de los municipios?

UNA razón que apunta el Partido Socialista —que es el 
que está interesado en retrasar al máximo la constitu
ción de la Diputación— es que la relación de votos 

puede variar, con los resultados que puedan darse en los tres 
municipios. Confían los partidarios de que se espere hasta no
viembre en sacar unas decenas de votos más que su principal 
contrincante. Alianza Popular, con lo que le quitarían a ésta un 
diputado.

Pasa a página 3
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Hoy, martes, 22 de septiembre

Ss. Digna, Emérita, Iraides vgs.: 
Jonás, pb.; Exuperio, Inocencia, Vi
dal, Mauricio, Cándido, Víctor, mrs.; 
Félix IV, p. Séptimo, Santino, Lau- 
tón (o Laudo o Lo), Enmerano, obs.; 
Landelino, ermitaño

Misa: de Feria.
Sol; 6,2 a 18,13.
Vuna: 5,12 a 18,1.

Luna nueva el día 23 en Virgo.

FARMACIAS
Para hoy, martes día 22: D. Luis 

Guerras Madrigal. Avda, de Portu
gal, 1.

Para mañana, miércoles, 23: don 
Dionisio Simón Pinio. Pl. del Rollo, 15

CARTELERA
Cine TOMAS LUIS DE VICTORIA 

(Teléfono 22 00 20). A las 8,15 y a las 
11: "CUENTA CONMIGO”.

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
NUMERO PREMIADO EL DIA
21 DE SEPTIEMBRE

100.000 pesetas al número 3535.
1.250 pesetas al número 3534.
1.250 pesetas al número 3536.

TERMINACIONES

535; 5.000 pesetas.
35; 500 pesetas.
5: 50 pesetas.

RADIO
RADIÓCADENA ESPAÑOLA

00,00: Espacio en blanco. 01,00: 
Noches de Alanda. 03,00: La Radio 
en la Radio. 06,00: Despertador. 
07,50: Boletín informativo regional. 
08,00: España a las ocho. 08,30: Nú
meros cantan. 09,00: Objetivo: Hora 
13. 13,30: Crónica de aquí. 13,50: In
formativo Local. 14,00; Diario ha
blado de RNE. 14,30: Deportes. 15,00: 
Top 70. 16,00: Estudio 1.503. 17,00; 
Sofoquina. 18,00; Vivir para Vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: La ho
ra deportiva. 20,30: Retransmisión 
del partido España-Luxemburgo. 
22,00: Lo que el tiempo se llevó. 
23,00: Ultima edición. 23,30: Fiesta.

EL TIEMPO
■ «   II 1 f II ■» . .................

Nuboso en el norte, las dos 
mesetas y extremadura

Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de Meteo
rología prevé para las próximas ho
ras tiempo niuy nuboso con chu
bascos tormentosos en Galicia y 
Cantábrico, que se extenderá hoy a 
la mitad occidental de las dos mese
tas y Extremadura.

En Aragón, Cataluña y Baleares 
los cielos estarán parcialmente nu
bosos con algunos chubascos en los 
Pirineos y Sistema Ibérico y en el 
resto de la península, la nubosidad 
será escasa.

En Canarias estará algo nuboso 
en el norte.

Las temperaturas descenderán li
geramente en todas las regiones.

PREDICCION PARA EL 
MIERCOLES, 23

Un sistema frontal está atrave
sando la península y producirá a su

MUSEOS
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos- 

Jiando el D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13y de 16 a 19. Enttada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas ' (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de’ 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15^30 a 21. 

UNICEF, es el espíritu de los J 
niños desnutridos, enfermos, S 
analfabetos, minusválidos y víc- 
timas de las injusticias.

UNICEF
40 años en favor de la infancia.

i ..yi, ■ ..........i/i............ ..'j;i""!".L" ....    "".'.... .■'""■ ii.uffr»^!

paso nubosidad abundante y preci
pitaciones frecuentemente tormén- 
tosas. Las precipitaciones serán más 
intensas en Galicia, Cantábrico y 
Pirineos, algo menos en ambas me
setas, Cataluña, Levante, Aragón y 
Extremadura y serán débiles en el 
resto de la península y Baleares. En 
Canarias estará poco nuboso. Los 
vientos serán flojos variables y las 
temperaturas descenderán ligera
mente en la mitad occidental.
PREDICCION PARA EL 
JUEVES, 24

Nuboso con chubascos en el nor
te de Galicia, Cantábrico, Pirineos, 
Aragón, Cataluña, Baleares, Le
vante y sureste, más frecuentes e in
tensos en el Cantábrico oriental.

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima de ayer. 22,4 grados. 
Mínima de ayer. 10,0 grados. 
Precipitación: 5,3 l/m2.

TRENES
Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid
R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. ÚT., León Santander 10,27 
Tr..UT. a Valladolid 10,^ 
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25 
Ráp. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo peñd. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido UT. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18 
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto UT. a Paíencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12.
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid
Expreso León (2)
Tranvía UT.
Cantabria expreso

4,35
5,42
5,47

Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. 7,49
Tranvía UT. 7,57
Rápido Talgo 8,35
Rápido Talgo (3) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
Rápido Gijón-Alicante (S.) (4) 13,47
Tranvía, UT 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía, UT 16,57
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido, UT 19,25

. Automotor 19,31
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular' 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20
Semidirecto {5) 20,38
Tranvía UT 20,57
Rápido, UT 21,19

(2) Sig. fest. excep. 19-6, 16-8, 12-10, 
7 y 26-12.

(3) Festivos y 9-11-87.
(4) Festivos. .
(5) Fest. excep. 15-8, 11-10, 9-11 y 

25-12.
’ iM—— iP íiii .............................  —

MISAS
■H"|| ■ -I ................... .............. ...

Días laborables

Catedral: 8,30. 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9, 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados); 18.
Inmac. Corazón M.“: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa); 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (GordiUas); 8;30.
MM. Adoratrices: 8.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encamación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19. 
Sant® Sonsoles: 18,

En todas las parroquias, media hora 
antes de la misa vespertina, se reza el 
Santo Rosario diariamente, a cargo 
de seglares.

OCASO, S A.
Seguros y Reaseguros '

Oficinas:
Jardín del Recree, 2 
(Frente estación de autobuses', 

Tolf. 2112 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bombóros................... 211080
Hospital Provincial.... 221600.
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat. de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social '221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tole-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, Pl. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............. 370004
Ambulancias............  370048

y370220
Policía Municipal ... 370069

! Ayuntamiento........... 370005
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 370014
Cruz Roja..............  371466

AREVALO 
.Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............. 300011
Ambulancia............... 300881
Policía Municipal .. . 300092
Iberduero, S.A. 
Averías ................. 300278
Ayuntamiento..........  30169Ó

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia..............  340336

y 340221
Policía Municipal... 341116
Iberduero, S.A.
Avenas . ..................... 340008
Ayuntamiento ...... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............  380063
Policía Municipal... 380033
Ayuntamiento ...... 380033

CEBREROS 
. Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento..........  8630010

ELTIEMBLO
Guardia Civil-........... (91)8625027 
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento....,,. (91)8625002
Iberduero. S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja..................   (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............. 360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  , 8660030^
Ambulancia............... ( 8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)866121,4,

ANTENAS
0,00: Supergarcía en la hora cero . 

(José Mana García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los^ 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05:* 
Supergarcía en la hora cero (José' 
María García). 6,30: El Primero de la( 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús, 
Sánchez). 14,09: Antena de Avilaj 
c—Informativo local— (Carlos de Mi-; 
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto-'- 
nio Hernández). 15,00: Crónica-3. 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 i 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante-, 
;na-3 (Gomaespuma). 22,05: La saluda 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz)., 
(23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar- 
,cía Juez).
¡NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos. i

RADIO 80

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.,

Para hoy, día 22

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS
9,00: POR LA MAÑANA

13,00: LOS OSOS AMOROSOS (R)
13,30: UN MUNDO FELIZ (I^
15,00: TELEDIARIO l
15,35: FAMA.
16,30: LA TARDE
17,55: AVANCE TELEDIARIO
18,00: BARRIO SESAMO (R)
18,30: HEIDI (R)
19,00: NUESTROS ARBOLES
19,30: TODOS JUNTOS.
20,00: LA HORA DEL LECTOR
20,30: TELEDIARIO 2.
21,05: ¡QUE NOCHE LA DE AQUEL

PROGRAMA DE T.V.E.

AÑO!
22,10: SESION DE NOCHE. “Las 

noches de Cabiria”.
0,10: TELEDIARIO 3.
0,30: TELEDEPORTE.
1,30: TESTIMONIO. .

SEGUNDA CADENA

18,45: CARTA DE AJUSTE.
19,00: CAPITOLIO
19,30: AGENDA INFORMATIVA
20,00: UN HOGAR EN LA MON

TAÑA.
20,30: EL CUERPO HUMANO.
21,00: EL MAR DE LA FE.
22,00: EL TIEMPO ES ORO.
23,00: LA BUENA MUSICA.

Para mañana, día 23

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA

13,00: ERASE UNA VEZ... EL 
ESPACIO

13,30: UN MUNDO FELIZ (R) 
, 15,00: TELEDIARIO 1

15,35: FAMA
16,30: LA TARDE
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R)
18,30: LA VUELTA AL MUN

DO DE WILLY FOG (R)
19,00: A TOPE
20,00: LAS CHICAS DE ORO 
20,30: TELEDIARI02

21,05: EL EDEN
22,10: CORRUPCION EN

MIAMI
23,10: ESPAÑA EN GUERRA 

1936-1939
0,05: TELEDIARIO 3
0,25: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

17,45: CARTA DE AJUSTE
18,00: JUEGOS DEL

MEDITERRANEO
20,25: FUTBOL

Partido internacional amistoso Es- 
paña-Luxemburgo.

22,30: ESPECIAL RAIMON.
23,30: TENDIDO CERO
0,00: DESPEDIDA
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Liberación cristiana
Con este artículo finalizo 

por ahora eí estudio del li
bro de los hermanos brasi
leños Leonardo y Clodovis 
Boqí, “Cómo hacer Teolo
gía de la Liberación”. He 
querido recoger en síntesis 
algunos pensamientos del te
ma que tratan, de gran ac
tualidad en el presente, por 
el que cada día se sienten in
teresados muchos más cris
tianos de todo el mundo y 
que, sin pretensiones profé
ticas, se puede asegurar que 
en un porvenir nada lejano 
ocupará un puesto destaca
do en el concierto y concu
rrencia de las fuerzas socia
les en pugna.

Cuando los cristianos 
—especialmente los oprimi
dos y marginados de las na
ciones en desarrollo— se po
nen en movimiento asociati
vo y toman conciencia de 
que, agrupados, pueden con
seguir ocupar un puesto en 
la vida social de sus países 
y conquistar cuotas de bie
nestar mínimo para hacer 
vida de hombres dignos, es 
cuando surgen las críticas y 
las oposiciones, el rechazo a 
ultranza de otros hermanos 
cristianos (cosa incompren
sible), mejor acomodados en 
el banquete del mundo, y se 
les estigmatiza como revolu
cionarios, violentos, marxis
tas y propugnadores de la 
lucha de clases.

Yo entiendo, ilustrísimo 
señor, que es andar sobre 
brasas exponer un razona
miento sobre el cristianis
mo-marxismo. Por eso, y 
çara mayor comprensión y 
claridad, recurro al autori
zado pensamiento de un teó
logo católico que, acerca de 
este tema, ha escrito lo si
guiente: (1).

“Pero es que esta vez no 
voy a escribir desenfadada
mente. Como un viejo de 
vuelta de muchas cosas y 
que quiere desmitologizar. 
¿Qué dificultad va a haber 
entre creer en Jesús crucifi
cado, por una parte, y que
rer, por otra construir una 
sociedad sin clases, sin capi
talismo, admitir que para es
to hay que luchar contra las 
ciases privilegiadas, caer en 
la cuenta de que muchas co
sas que parecen “ideales” y 
“sagradas” en el orden jurí
dico, ético, filosófico y reli
gioso resultan ser, tal vez in
conscientemente, tapaderas 
de intereses económicos o 
recluitado de condicionamien
tos psico-sociológicos de 
la situación en que uno se 
encuentra, dentro de la tra
ma de relaciones de produc
ción de la sociedad en que 
un vive? A mi me parece que 
si uno cree de veras en Jesús, 
uno es cristiano; y si uno 
tiene de veras y consecuen
temente todos esos quereres 
que he puesto en la otra par
te, uno está dentro de la 
praxis marxista. Y no hay 
más problema de incompa
tibilidad”.

Dicho de forma más vul
gar Si yo admito como una ver
dad incontrastable en el or
den económico y de la pro
ducción y de la relación 
salario-trabajo, que el pos
tulado de Marx referente a 
la plusvalía es un hecho real

del que resulta que el capital 
usurpa y expolia una parte 
considerable de la fuerza del 
trabajo, esta nii creencia no 
choca ni es incompatible con 
otra que tengo, más impor
tante para mí, en la inmorta
lidad del alma y en la fe en 
una vida futura. Y si Carlos 
Marx, que formuló la teo
ría, contrastada con la prác
tica, de la plusvalía era ateo, 
allá el pensador con su con
ciencia, que a mí no me afec
ta en este caso concreto. Ni 
en otros. O, lo que es igual pe
ro más lúcido e incisivo, en 
palabras del mismo pensa
dor católico citado:

“Evidentemente, si un se
ñor que quiere ser anticapi
talista lo más científica y rea
lísticamente posible (es de
cir, quiere ser marxista), cree 
en Dios y Jesús crucificado 
y resucitado, ese señor no 
será marxista exactamente 
domo lo fueron Marx y En
gels (que tampoco lo serían 
entre sí de forma matemáti
camente igual)”.

Han escrito los Boof: 
“Debido a las implicaciones 
políticas de un cristianismo 
liberador los gobiernos se 
han sentido en el deber de 
tomar posición frente a la 
teología de la liberación pa
ra reflexionar sobre este cris
tianismo y secundario. —Un 
teólogo católico de ese insti
tuto (IRD, en USA: Institu
to Religioso y Democracia) 
afirmó: ‘Los acontecimien
tos de Irán y de Nicaragua 
han comenzado a mostrar a 
los analistas políticos que 
constituyen un peligro, cuan
do hacen sus cálculos, omi
tir el factor religioso, especí
ficamente las ideas de los 
teólogos’. —En lo que se re
fiere a los grupos marxistas 
de acción en América Latina 
y en el mundo en general, 
baste decir aquí que la teo
logía de la liberación ha 
mostrado:

—Que el marxismo no de
tenta ya el monopolio de la 
transformación histórica, 
pues los cristianos en nom
bre de la propia fe reivindi
can esta causa y lo hacen sin 
actitud de concurrencia o de 
polémica.

—Que la apelación cris
tiana al compromiso social 
encuentra una resonancia par
ticular en las masas religio
sas latinoamericanas y ma
nifiesta un poder de comu
nicación del que aparecen 
cada vez más desprovistas 
las conocidas ideologías re
volucionarias.

—Que la fe cristiana se es
tá liberando irremisiblemen
te del cautiverio capitalista, 
por lo cual éste no puede ya 
contar comía Iglesia como 
uno de los pilares de su sus
tentación ideológica, sino 
que, por el contrario, está 
siendo objeto por parte de 
ella de ataques frontiles y sor
prendentes derivados del núcleo 
de la propia fe.

Reiterando la afirmación 
de un eminente intelectual 
político católico italiano, con
cluimos diciendo.que la teo
logía de la liberación repre
senta la más convincente re
futación del ateísmo moder
no, por haber demostrado, 
basándose en la práctica.

Cesáreo Díaz

que Dios es fuente de com
promiso social y no ya de 
alienación histórica”.

—“Es pues, dentro del ho
rizonte más amplio de la li
beración integral —humana 
y divina— donde la teología 
de la liberación hoy, como 
teología de la época y contex
tual, piensa la cuestión de la 
liberación social e histórica. 
Aquí es donde ella pone el 
acento; éste es el sentido que 
explicita. Sitúa a la libera
ción histórica como un mo
mento dentro del gran pro
ceso de la liberación total. 
—El énfasis en la liberación 
social no se da en relación 
con la liberación integral, 
sino frente a los momentos 
de esa liberación integral: la 
dimensión individual y la 
dimensión escatológica. Con
traponer, por tanto, libera
ción política y liberación 
cristiana es establecer una 
relación trasversal, ya que 
aquella es una dimensión de 
ésta”.

“Por eso mismo, la teolo
gía de la liberación hace una 
convocatoria a todos los teó
logos, del Primero, del Se
gundo y del Tercer Mundo, 
en el sentido de tematizar la 
dimensión socio-libertadora 
de la fe. Y se trata aquí de 
una convocatoria definitiva. 
Cuando la teología asimile 
que toda ella es invitación y 
la haga suya, la designación 
“teología de la liberación” 
podrá desaparecer, ya que 
entonces todas las teologías 
serán a su modo de libera
ción, o no serán teologías 
cristianas”.

“Ella señala (la bandera 
de la teología de la libera
ción) que la historia de la fe 
se abre hoy a la tercera gran 
época, la época de la cons
trucción. En efecto, en la 
historia pasada la fe ha ejer
cido ya una función de con
testación. Fueron los prime
ros siglos de cristianismo, 
los de la Iglesia de los após
toles, mártires y vírgenes. 
Luego, con el gran período 
constantiniano, la fe ejerció 
el papel de conservación del 
orden social, consagrando el 
statu quo, y colaborando 
conios poderes de este mun
do. Hoy la fe asume con de
cisión la función de cons
trucción, contestando el 
orden vigente —relacionán
dose así con la Iglesia pri
mitiva— pero yendo más le
jos todavía, esto es, asu
miendo la responsabilidad 
histórica, en el sentido de 
conformar la sociedad conla 
utopía del reino. A partir de 
la utopía absoluta del reino, 
la fe puede contribuir a indi
car caminos nuevos de una 
sociedad nueva —sociedad 
alternativa del capitalismo y 
alternativa del socialis 
mo (2)—, sociedad más ple
na y más humana, sociedad 
libre y liberada; en una pa
labra, sociedad de liberados. 
Pero la teología de la libera
ción sabe que el precio de es
te proyecto es el compromi
so en el proceso”.

(1) José M® Diez-Alegría. Fe cris
tiana y praxis marxista.
(2) Entiendo que se refieren al so
cialismo “real”, no al socialismo 
utópico, inédito.

“Egoísmo es sinónimo de suicidio” 
G. CQOLIDGE

PIENSA mal y acertarás, dice un viejo refrán castellano. 
Lástima. A uno le gustaría que ocurriera todo lo 
contrario y que a este pueblo nuestro no se le dieran 

oportunidades para pensar mal, cuando de asuntos públicos se 
trata, sino todo lo contrario. Necesitamos gestos que dignifi
quen a los hombres públicos que los realicen, no posturas que 
puedan interpretarse como egoísmos personales o disfrute de 
prebendas.

El quiosco
Galicia: Gana Suárez

Carlos Dávila, Diario 16 21-9-87

Diputación: suma y sigue
(Viene de 1.^ página)

Todo es posible, por supuesto; pero las elecciones 
legislativas, del año pasado dieron estos resultados que merecen 
ser tenidos en cuenta: Muñogalindo: CDS, 175; AP, 84; PSOE, 
47; Niharra: CDS, 104; AP, 37; PSOE, 29; Santa Cruz de 
Pinares: CDS, 128; AP, 27; PSOE, 20. Con estos precedentes, y 
pese a que las elecciones locales sean algo distinto a las legisla
tivas, no son muchas las posibilidades que tienen los socialistas 
de arrebatar votos a Alianza Popular y menos, a los centristas. 
Es decir, que su sueño es casi una utopía. Pero ellos la mantie
nen porque les interesa, sin importarles, en este caso, que la 
Diputación siga sin constituirse y continúen ejerciendo, en fun
ciones, y cobrando sus sueldos, algunos que ni siquiera son ya 
concejales (excepción hecha del presidente que renunció a la 
nómina que tenía fijada cuando accedió al puesto de diputado 
en las Cortes Españolas).

PORQUE, ¿por qué no se suspendieron los sueldos de los 
vicepresidentes y de los diputados que ahora sólo ejer
cen en funciones? ¿No habría sido una medida ejemplar 

que todos, en vistas de que su mandato terminaba y de que 
algunos ya ni siquiera son concejales, hubieran dicho que sus 
sueldos se quedaran en las arcas de la Diputación? Alguien dirá 
que como siguen en el puesto, aunque sea en funciones, lógico 
es que continúen cobrando. Pero yo respondo que los ciudada
nos abulenses hubieran visto su renuncia como un gesto muy 
positivo y así no les hubieran dado motivos para pensar lo que 
se oye en calles, bares y corrillos... Quién sabe si los problemas 
surgidos y que están retrasando la constitución de la Diputa
ción no hubieran recibido una respuesta rápida o, incluso no se 
hubieran llegado a plantear.

La segunda repercusión me
rece un acto reflexivo míni
mo. Por más que se explique 
la necesidad de dar solución 
al evidente desgobierno de 
Galicia, la pirueta socialista 
ensayando un Gobierno con 
los tránsfugas de la derecha, 
ni es. de recibo ni tiene otro 
calificativo que el aprovecha
miento descarado. Un socia
lista gallego me reconocía, 
con evidente ternura, que 
“ellos por las urnas nunca lle
garían por ahora al poder”. La 
confesión, que de ser pública 
sería amonestada por Guerra, 
supone el primer punto de 
análisis que ha llevado al 
PSOE gallego a la moción de 
censura. Reconocido el des
gobierno, al socialismo le ca
bía otra solución: propiciar la 
disolución del Parlamento, ayu
dando a la aprobación de una 
ley ya presentada. No es óbice 
tampoco del recelo evidente 
que tienen los socialistas de 
que Albor, una vez ratificada 
la ley, se empeñaría en no di; - 
solver. A Albor, aunque no se

Metamorfosis de Angola
EI País, 21-9-87

Los 25.000 soldados cuba
nos que hay en Angola, han 
alienado a este país del mun
do occidental y del apoyo de 
Portugal, su antigua metrópo
lis. Pero, además, la ayuda 
soviética llegada de Moscú di
rectamente o a través de los 

le pueda obligar a dimitir, sí 
se le puede obligar al pacto.

La tercera repercusión vie
ne ya definida por las encues
tas. El único partido qúe en 
Galicia se, permite el lujo de 
apostar por lo que losí ciuda
danos desean, es decir, la di 
solución, es el CDS que, sin re
presentación parlamentaria, 
y, por tanto, sin necesidad al
guna de mojarse, sintoniza 
perfectamente con lo que es la 
aspiración democrática de un 
país que observa cómo este 
Parlamento autónomo ya no 
le representa. Por lo demás, la 
estrategia aliancista de ame
nazar al PSOE con quitarle 
los Gobiernos municipales de 
casi treinta Ayuntamientos, 
ha sido recibida por el CDS 
con indisimulada complacen
cia e incluso con desdén, en 
un acto de superioridad que le 
ha movido a Suárez, en mejor 
forma que nunca, a decir algo 
como esto: “No nos regaléis el 
poder, lo nuestro son las ur
nas”.

cubanos se está desmoronan
do. Puede ser incluso que el 
Gobierno de Angola vaya a 
ser o lo sea ya, en estos mo
mentos, la primera víctima 
del deshielo soviético-ameri
cano.

MCD 2022-L5



I EL DIARIO DE AVILA / Página 4 AVILA Martes, 22 de septiembre de 1987

Fernando Alcón Sáez. archivo Los socialistas preguntan por la paralización de las obras de la Plaza de Las Losillas. archivo

Fernando Alcón, director 
del Departamento Nacional 
de Organización del CDS
Avila. Redacción.

Fernando Alcón Sáez, ex-diputado abulense en el Congreso 
por ÜCD e industrial, ha sido nombrado recientemente 
director del Departamento Nacional de Organización del 
Centro Democrático y Social.

Los socialistas preguntan al alcalde 
acerca de la paralización de las obras 
de Las Losillas

El nombramiento de Fer
nando Alcón se incluye den
tro de una amplia reorganiza
ción que, a nivel nacional se 
está haciendo en el seno del 
CDS, y que ha incluido la 
creación de los departamen
tos de Organización, que diri
girá Fernando Alcón; Admi
nistración y Finanzas, Estu
dios y Programas, Acción 
Ciudadana, Política Territo

rial y Prensa, este último 
dirigido por el periodista 
Juan Roldán.

Fernando Alcón se encar
gará desde su nuevo puesto de 
organizar la infraestructura 
del partido, en un momento 
en el que, él mismo comenta, 
está en pleno crecimiento.

También será el encargado de 
la organización de los proce
sos electorales internos y 
externos en el Partido centris
ta y de las relaciones internas 
en el seno del CDS con las 
organizaciones de las distin
tas provincias.

Avila. Redacción.____________ _______________________
£1 Grupo Socialista del Ayuntamiento de Avila han 

formulado tres preguntas al actual equipo de gobierno del 
mismo. La primera de ellas hace referencia a las influencias 
que podría haber tenido la peste equina tras haberse 
celebrado un concurso hípico en nuestra ciudad, como ya 
informó, desde estas mismas páginas, EL DIARIO DE 
AVILA en días pasados. El motivo de la pregunta no es otro 
que el que a este concurso se desplazaron caballos proce
dentes de otros lugares y que podían estar afectados por la 
epidemia.

La segunda pregunta se 
refiere a la Plaza de Las 
Losillas y la paralización de 
sus obras, y en ella se dice, 
textualmente; “¿Con qué fe
cha se han paralizado las 

obras de la Plaza de Las 
Losillas y qué autoridad lo 
ha ordenado? ¿Cuándo se 
van a reiniciar dichas obras 
que están perjudicando el 
bienestar de los vecinos a la 

vez que supone una inevita
ble inquietud en aquella 
zona.' .

Y por último, la tercera 
pregunta se refiere a unas 
obras en varios colegios pú
blicos, en la que se señala 
que “¿por qué el Ayunta
miento no ha realizado las 
obras de acondicionamiento 
de varios colegios públicos 
cuya financiación corría por 
cuenta del Ministerio de 
Educación y Ciencia y de la 
Diputación Provincial de 
Avila con el grave perjuicio 
de que no se hayan ejecu
tado antes del inicio del 
curso escolar?”.

Excmo. Ayuntamiento 
de Avila 

(RECAUDACION MUNICIPAL)
Se comunica a todos los contribuyentes que están puestos al cobro los 
recibos siguientes:
IMPUESTO DE CIRCULACION (1987)
SUMINISTRO DE AGUA-RECOGIDA DE BASURA (Marzo- abril. 87).
SOLARES SIN EDIFICAR (1987)
TERRENOS URBANOS-URBANIZABLES (1987)
ENTRADA DE CARRUAJES (1987)
GOTEREO Y CANALONES (1987)
SAUENTES Y MIRADORES (1987) -
IMPUESTO DE RADICACION ( 1987)
TOLDOS Y MARQUESINAS ( 1987)
PARADA DE TAXIS (1987)
IMPUESTO DE PUBUCIDAD (1987)
QUIOSCOS EN LA VIA PUBLICA (1987)
TENENCIA Y CIRCULACION DE PERROS (1987)
OCUPACION DEL SUBSUELO DE LA VIA PUBUCA (1987)
EDIFICIOS INSALUBRES (1987)
CANON DE CEMENTERIO (1987)

SECRETARIA
Para oficina en Avila, 

con experiencia en admi
nistración y trato con el 
público. Edad máxima 32 
años. Dirigirse por escrito 
con referencia a: Srtá. Gu
tiérrez. Arroyo de la Media 
Legua. 29, 5° 28030 Madrid

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a Ia .mitad.
UNICEF

Dos heridos graves y uno leve 
en tres accidentes de tráfico
Avila. Redacción. 

Dos peatones, V.C.B., de 
80 años de edad y J.R.M. de 
72, matrimonio, fueron atro
pellados al mediodía de ayer, 
hacia las 14,15 horas en la 
Plaza del Dos de Mayo de 
Avila por el vehículo matrícu
la AV-4213-D, conducido por 
M.H.N., siendo ingresados en 
la Residencia de la Seguridad 
Social “Nuestra Señora de 
Sonsoles”, su pronóstico es 
reservado.

Además, en el pasado fin de 
semana, se produjeron dos 
accidentes, con el balance de 
un herido leve. El sábado, en 
el kilómetro 108,910 de la

carretera nacional 501, térmi
no municipal de Avila, el 
turismo “Talbot Horizón ma
trícula dç Salamanca, 8953-G, 
colisionó por alcance con el 
“Seat 124”-C-93282; ambos 
conductores resultaron ilesos. 
Por último, en la tarde del 
viernes se salió de la calzada, 
por el lado izquierdo, y chocó 
contra unas piedras un turis
mo “Renault 9”, a la altura 
del kilómetro 58,70 de la ca
rretera nacional-403 (Toledo- 
Valladolid), término munici
pal de El Barraco. Su con
ductor B.T.G., fue detenido 
como supuesto autor de un 
delito de utilización ilegítima 
de vehículo de motor.

PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

DONA ELENA JIMENEZ MARTIN
FALLECIO EN AVILA EL DIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 1986 A LOS 80 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ
Su esposo: D. Emilio Corbacho Redondo; hijos: Daniel. Rosa, Elena Juan-Carlos y María del 

Carmen; hijos políticos: Concepción Caballero. Gregorio Fragua Marcelo Moreno. M’ So
ledad Martín y Trinidad Martín; hermanas: Teresa y Rosalía hermanos políticos, nietos, 
sobrinos, primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebre el próximo miércoles, día 23, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Vicente, será aplicada por su eterno descanso.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE AVILA 
ANUNCIO

Por acuerdo de la Comisión de Gobierno, de fecha 9 de 
los corrientes, se convoca subasta para la adjudicación de 
terrenos en el Real de la Feria, para la instalación de 
casetas, pistas, carruseles y otras instalaciones durante las 
fiestas de Santa Teresa 1987.

FUEGO DE CONDICIONES.—Podrá examinarse en la 
Secretaría de Fiestas del Excmo. Ayuntamiento durante 
horas de oficinas.

SUBASTA—Tendrá lugar el próximo día 25 a las 17.00 
horas en la Casa Consistoriáf por el sistema de pujas a la 
llana

Avila 15 de septiembre de 1987 
EL ALCALDE. Antonio Encinar Núñez.
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La Cruz Roja de Avila comienza esta 
semana un curso de Socorrismo 
Acuático y Deportivo

EL MENSAJERO f. javier santero

Política y trabajo

Avila. F.R.

En esta semana comienza 
un curso de Socorrismo Acuá
tico y Deportivo que será im
partido por la Escuela Pro
vincial de Socorrismo de la 
Cruz Roja Española en Avila. 
El curso está subvencionado 
por el Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social y por el 
Fondo Social Europeo de la 
C.E.E., y tendrá una duración 
de 120 horas.

El comienzo del mismo es
taba previsto para el pasado 
día 1 de septiembre pero no se 
cubrieron las plazas de cursi
llistas en el número estimado. 
20, y fue pospuesto. Una vez 
que se han inscrito el citado 
número de alumnos se va a 
inaugurar, con casi un mes de 
retraso sobre las fechas pre
vistas.

Los 20 seleccionados —to^^ 
dos proceden de Avila y pro
vincia—, de un total de 30, 
han sido elegidos conforme a 
los criterios de tener entre 18 
y 24 años, y llevar más de un 
año en el paro. Otros criterios 
que no. han sido necesarios 
para la selección eran los de 
pertenecer a la Cruz Roja y 
tener la posibilidad de encon
trar trabajo tras la realización 
del cursillo.

Por otra parte cada alum
nos recibirá una beca al tér- 
mino.de éste de 18.182 pese
tas. Asimismo, a, todo aquel 
que lo necesite se le pagará el 
alojamiento y manutención du
rante su estancia en la capital.

En cuanto a los fines del 
curso, éstos son los de conse
guir una mejora profesional 
de cara a trabajos de socorris
tas acuáticos y deportivos, así 
como el de la adquisición de 
un mayor número de conoci
mientos y técnicas sanitarias, 
especializadas en lesiones de
portivas fundamentalmente.

El doctor Jiménez San Se
gundo, director de la Escuela 
Provincial, señalaba que “lo 
primordial de estos cursos es 
capacitar a la gente profesio
nalmente para facilitar el ac
ceso al trabajo”.

PRUEBAS QUE SE 
REALIZAN

Jiménez San Segundo pun
tualiza que las pruebas que se 
realizan en estos cursos son 
diferentes a las que se hacen 
normalmente en la Escuela 
Provincial, ya que en este ca
so no se realizan exámenes 
teóricos ni prácticos. Añade 
que “no se les examina, sola
mente les damos un certifica
do en el que se especifica que 
han hecho el curso”.

En cuánto a los ejercicios 
que se llevan a cabo está, den
tro de esas 120 horas, el des
arrollo de un temario relativo 
a la medicina deportiva men
cionada, ya sea la atención a 
una lesión de deportes como 
el esquí, el boxeo, el tenis, la 
natación, o cualquier otro, 
dentro de una gama muy am
plia, con respecto a la teoría.

Por lo que se refiere a la 
práctica, ésta consiste tam
bién en una gran variedad te
mática. Por citar algún ejem
plo, lo más habitual consistirá 
en ir a la sierra de Gredos con 
guías alpinos, de la Cruz Ro
ja, y acudir a diversos panta
nos, acontecimientos deporti
vos.

Entre las técnicas sanitarias 
a aprender figuran multitud 
de pruebas cómo pueden ser 
la inmovilización de huesos 
fracturados, prácticas de sal
vamento en el agua, presas, 
zafaduras, sacar el muñeco, y 
otras más.

Además hay una serie de 
ejercicios físicos, acuáticos fun
damentalmente. De ellos des
tacan los de natación de de
terminadas distancias en tiem
pos mínimos.

PROFESORES Y 
HORARIOS

En el curso participa todo 
el equipo médico de la Escue
la Provincial de Socorrismo 
de la Cruz Roja, formado por 
cinco médicos, dos ATS y 
unos seis monitores.

También colaboran otras 

secciones de la Cruz Roja, la 
Alpina, la del Mar, la Brigada 
de Tropas —especialistas en 
asistencia a espectáculos de
portivos— y la Cruz Roja de 
la Juventud.

Los horarios que cubrirán 
esas 120 horas que dura el 
curso están repartidos de la 
siguiente manera: se darán 
clases teóricas de lunes a vier
nes, desde las 10,00 a las 13,00 
horas por la mañana, y desde 
las 19,00 a las 21,00 horas por 
la tarde. Los ejercicios prácti
cos no tendrán horarios es
trictos.

CURSOS COMPLEJOS

El director de la Escuela 
Provincial de Avila, nos daba 
su opinión sobre este curso de 
socorrismo: “Es complejo de 
organizar, porque tienes que 
difundirlo a toda la provincia, 
á. través de las nueve asam
bleas locales, o por las 50 de
legaciones provinciales, inde
pendientemente de carteles y 
medios de comunicación. Y 
por otra parte, es complejo 
porque es difícil la elabora
ción de temarios tan especia
lizados y extensos. También 
es interesante porque implica 
a muchos departamentos de 
la Cruz Roja. Este contacto 
de los cursillistas normalmen
te no se tiene”.

Por otra parte, este es el 
primer año que se realiza el 
curso, y hay que reseñar que 
Avila ha sido la única provin
cia de Castilla y León que 
efectúa el mismo con las cita
das subvenciones del Ministe
rio de Trabajo y del Fondo 
Social Europeo.

PUERICULTURA Y 
PEDIATRIA

La Escuela Provincial tam
bién impartirá en el próximo 
mes de octubre un curso de 
puericultura y pediatría, con 
las mismas condiciones que el 
de Socorrismo. Igualmente su 
intención será la de la mejora 
en la formación profesional 
en materia sanitaria.

Acabo de caer en la cuen
ta —qué inocencia— de que 
el tema laboral es uno de los 
temas tabú con que cuenta 
esta Provincia. Especialmen
te cuando la cuestión labo
ral puede tener connotacio
nes políticas: léase aumento 
en el número de personas 
desempleadas; léase relacio
nes de los gobernantes con 
los sindicatos; léase labor 
que realiza la Administra
ción a través de los órganos 
laborales; léase control de la 
información, en general, por 
parte del poder político.

Hace alrededor de un mes, 
desde este periódico, se pre
guntó al Gobierno Civil de 
la Provincia sobre diversas 
cuestiones que tenían rela
ción con los dos últimos ac
cidentes laborales en los que 
se han producido sendas muer
tes. La respuesta a las pre
guntas aún no han llegado. 
Llegó, a todos los medios, 
eso sí, un escrito panfleta
rio en el que se diluía el con
tenido envuelto en no sé qué 
acusaciones de desconocimien
to de los temas para, como 
siempre, desviar en lo posi
ble el fondo de la cuestión.

En las preguntas que este 
periódico hizo figuj^aban co
sas tales como el número de 
inspectores de trabajo con 
que cuanta la Dirección Provin
cial y cuáles de ellos están 
actualmente trabajando y quié
nes, por el contrario, tenien
do aquí su plaza, se encuen
tran en Comisión de Servi
cio, sin que su trabajo sea 
realizado por otras personas 
que los sustituyan. Se pre
guntaba también qué inspec
tores, en esas fechas, esta
ban trabajando, y los que es
taban de vacaciones, así co
mo de qué forma se había 
sustituido a éstos. Se pre
guntaba, y también quedó el 
interrogante sin respuesta, 
sobre qué había pasado con 
una denuncia de FEMCA- 
UGT sobre la fábrica de ha
rinas, realizada una semana 
antes de que ocurriese un 
accidente mortal.

Convocadas plazas para 
profesores no ordinarios de la 
Universidad de Salamanca

Todas ellas se encamina
ban a saber cuál es la actual 
situación de la Inspección de 
Trabajo, cuya labor ha lle
gado a ser cuestionada. Pero 
nada de nada. El silencio ya 
conocido en otras ocasiones, 
volvió a aparecer.

Lo mismo ocurre con los 
datos del paro, que también 
se ofrecen, irregularmente, 
desde el Gobierno Civil, y 
con contenidos incompletos 
la mayoría de las veces, des
informando con asiduidad 
para dar imagen de que las 
cosas van mejor de lo que 
realmente van. Perfecto.

La cuestión es informar 
de lo conveniente y silenciar 
lo polémico. Algo que tam
bién parece que han apren
dido desde el PSOE, uno de 
cuyos miembros, en la Asam
blea Local de UGT nos dejó 
oir las palabras que él quería 
que se oyesen, despidiéndo
nos gentilmente del lugar de 
la Asamblea cuando el resto 
de los presentes tenían la 
posibilidad de intervenir.

Es comprensible todo ello, 
la cuestión del sindicato, 
cuando al PSOE le molesta 
que se hable de diferencias 
entre el aparato y sectores 
de la UGT. Pero las cosas 
existen por más que se quie
ran sobrevolar.

El secretario provincial de 
UGT y el secretario provin
cial del PSOE de Avila cele
bran esta tarde una rueda de 
prensa conjunta de la que 
sólo se nos ha dicho que 
existe, pero no el tema que 
se va a tratar. Será bueno 
que conozcamos lo que tie
nen que decir y que lo que se 
diga represente el pensamien
to del conjunto dei partido y 
el conjunto del sindicato. De 
lo contrario, estaremos en lo 
de siempre, pasar por enci
ma sin llegar a los temas de 
fondo. Y entre ellos, saber si 
la UGT es el sindicato del 
PSOE; si el PSOE es el par
tido de la UGT o, finalmen
te, ninguna de las dos cosas.

Veremos.

Se estabiliza la peste equina
(Viene de primera página)

Avila. Redacción.

El Ministerio de Agricul
tura ha contratado con una 
empresa los servicios para la 
desinsectación de alojamien
tos, estercoleros y toda clase 
de utensilios que puedan en
trar en contactos con estos 
animales. Así, en la Delega
ción se espera la llegada in

minente de esta empresa pa
ra, bajo su organización, pro
ceder a los trabajos. La Dele
gación Territorial había pen
sado empezar a realizar estas 
tareas de desinsectación con 
sus propios medios; la noti
cia de la contratación por el 
Ministerio de una empresa 
vendrá a'agilizar los traba
jos, pues, según José Luis 
Pujades, desde ésta se con
tará con mejores medios.

La Delegación quiere tran
quilizar a los ganaderos por
que parece que se ha estabi
lizado el número de casos y 
se están recibiendo las vacu
nas. Además, según José Luis 
Pujades, “las medidas toma
das por la Junta el pasado 
día 17 son drásticas y pue
den llegar a ser muy efecti
vas, lo cual permite ser rela
tivamente optimistas sobre 
el tema”.

Avila. Redacción.

La Universidad de Salaman
ca anuncia la convocatoria de 
concurso público para el nombra
miento de profesores titulares 
interinos de Universidad, ca
tedráticos interinos de escue
las universitarias y profesores 
titulares interinos de escuelas 
universitarias y para la con
tratación de profesores aso
ciados, con un plazo de pre
sentación de solicitudes que 

terminará el próximo día 2 de 
octubre, según informa suso
dicha universidad.

Las plazas objeto de con
curso, así como las bases se " 
encuentran en el tablón de 
anuncios del Rectorado de la 
Universidad salmantina, exis
tiendo copias disponibles e 
impresos de solicitudes en el 
Registro General de la Uni
versidad y en los centros a que 
pertenecen las plazas.

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres Avda 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas: Avda Portugal, 43 - Teléf.: 21 14 27 AVILA
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VERANO DE ANTANO 1
HACE 75 AÑOS: Recibe un tiro en la
oreja izquierda
Avila. F.R. 

En una madrugada, supo
nemos que tras una fiesta, 
varios mozos, al parecer, no 
tenían otra cosa que hacer 
que disparar salvas al aire, 
con pistolas y revólveres, 
en la plaza publica del pue
blo de Navalosa.

En medio de tal altercado 
de pronto se encontraron 
con la desagradable sorpre
sa de que uno de los proyec
tiles disparados por Victo- 
tiano Sánchez González, fue 
a herir en el pabellón de la 
oreja izquierda, a Ramón 
Blázquez.

Una vez en el juicio el 
fiscal del mismo, el señor 
Uzquiano, practicadas las 
pruebas, calificó el hecho de 
un delito de disparo de arma 
de fuego y lesiones por im
prudencia temeraria, solici
tando para Victoriano Sán
chez la pena de un mes y un 
día de arresto mayor.

El defensor del procesa
do, el señor, López Alonso, 
por su parte disentía de la 
calificación hecha por el 
juez, entendiendo que el he
cho fue casual, por habérsele 
disparado la pistola al sacar
ía de la faja, sin duda por el 
mal estado de la misma, por

HACE 50 ANOS: Depuración de todas las 
bibliotecas públicas en el plazo de dos 
meses

La censura, la reina de la 
dictadura, comenzaba a fun
cionar en plena guerra civil. 
En uno de los bandos publi
cados obligatoriamente se 
decía textualmente: “Por 
disposición de la Presiden
cia de la Junta Técnica del 
Estado en todos los distritos 
universitarios se constituirá 
una comisión encargada de 
depurar todas las bibliotecas 
públicas, populares, escola
res, y salas de lectura es
tablecidas en casinos, socie
dades recreativas, colegios, 
academias, y en general en 
cuantos centros existan po
seedores de bibliotecas o li
bros al servicios de cual
quier clase de lectores, con 
el fin de retirar de ella toda 
publicación que, sin valor 
artístico ni arqueológico re
conocido, sirva para su lec
tura para propagar ideas 
que puedan resultar nocivas 
a la sociedad”.

Además se hacía una cla
sificación exhaustiva de lo 
censurado. Entre ella estaba 
en primer lugar las obras 
pornográficas de carácter

HACE 25 AÑOS: Más de veinte mil 
vendimiadores españoles, a Francia

En el mes de septiembre 
de 1962 salieron para Fran
cia con el objeto de trabajar 
en viñas de aquel país, unos 
10.000 vendimiadores pro
cedentes de la provincia de 
Valencia, unos 7.000 más de 
las provincias de Murcia, 
Alicante, Almería y otras 
del Sur, y faltaban por salir 
3.500 más.

Los vendimiadores perci- 
birían jornales, por jorna
das de ocho horas, de 250 

cuya razón solicitaba de la 
sala la libre absolución de su 
patrocinado. Acto seguido 
se declaró concluso el juicio 
para sentencia.

Fuga de proyecto: Otra de 
las noticias de este día ver? 
saba sobre un proyecto de 
fuga de la cárcel a la antigua 
usanza con lima introduci
da entre la comida. Un indi
viduo llamado Santiago Ló
pez Sevilla fue puesto en 
libertad tras cumplir su con
dena, y un día después, el 
mismo personaje fue a visi
tar a sus compañeros de 
cárcel, dejándoles una cesta 
de comida. Después salió 
inmediatamente.

Ante ello el vigilante Do
mingo Granado Hernández 
sospechó algo y’registró la 
cesta. Esta contenía un do
ble fondo hábilmente disi
mulado, dentro del cual en
contró un cortafríos, y una 
barrena, con lo que segura
mente hubieran intentado 
fugarse los amigos del tal 
López Sevilla. Este volvió a 
ser buscado con orden de 
captura. Fue detenido por la 
Guardia Civil en Villaflor y 
naturalmente volvió a la cár
cel de donde había salido 
tres días antes. La fuga se 
convirtió en vuelta.

vulgar sin ningún mérito li
terario; le seguían publica
ciones destinadas a propa
ganda revolucionaria o a la 
difusión de ideas subversi
vas sin contenido ideológico 
de valor esencial; los libros y 
folletos con mérito literario 
o científico que por su con
tenido ideológico pudiesen 
resultar nocivos para lecto
res ingenuos o no suficien
temente preparados para la 
lectura de los mismos.

Se subrayaba también que 
“los pertenecientes a los dos 
primeros grupos serán des
truidos y los del tercero 
guardados en cada biblio
teca en lugar no visible ni de 
fácil acceso al público. Estas 
últimas publicaciones sólo 
podrán ser utilizadas por 
personas que lleven permiso 
especial dado por la Comi
sión de Cultura, previo ase
soramiento de autoridades 
competentes”.

Las comisiones depura
doras debían realizar la la
bor que esta orden les enco
mendaba en el plazo impro
rrogable de dos meses. 

pesetas diarias los varones, y 
de 200 pesetas las mujeres. 
La comida era por cuenta 
del propietario de las viñas, 
lo mismo que el viaje.

En las normas del contra
to figuraba también el sumi
nistro de vino. Otros traba
jaban a destajo, con un tan
to por tonelada óe uva que 
entraba en la cava, ganando 
jornales superiores que osci
laban entre las 350 y las 400 
pesetas por jornada de sol 
a sol.

Satisfacción del Comité de 
Hermanamiento por los resultados 
de la Feria de Villeneuve sur Lot 
Se prepaid un nuevo intercambio en el sector agrícola 
y ganadero
Avila. Redacción.

De satisfactorios se califi
can por el Comité de Herma
namiento los resultados de la 
Feria de Muestras de Ville- 
neuve sur Lot, en la que Avila 
ha estado representada en al
guna de sus facetas, como la 
de “mesón-bar”, ofreciendo a 
los franceses algunas de las 
típicas tapas abulenses (pata
tas picantes, revolconas, pae
lla, boquerones, etc.), acom
pañando a nuestros vinos de 
Cebreros, además de la típica 
sangría española de la que se 
han vendido aproximadamen
te unos 4.000 “chatos” en los 7 
días de duración de la mues
tra.*

2.500 BOTELLAS DE VINO

Además, se han vendido 
unas 2.500 botellas de nuestro 
vino en las variedades de tin
to, clarete, moscatel y rancio; 
esta última variedad allí la 
comparan con el “Porto”.

En cuanto a la exposición 
de productos abulenses, ju
días del Barco, espárragos de 
Lanzahíta, miel, polen, queso, 
tabaco, etc., los más solicita
dos han sido los dos primeros, 
de los que un importador 
mostró gran interés en com
prar espárragos, que habitual
mente compra a Navarra, se
gún informa el citado Comité 
de Hermanamiento.

UGT de Avila califíca de positiva la 
variación del Indice de Precios al Consumo
Avila. Redacción. 

La Unión Provincial de 
UGT de Avila se ha mani
festado sobre la noticia de la 
no variación del Indice de 
Precios al Consumo (IPC) del 
pasado mes de agosto, en el 
cual éste no ha variado por 
tercera vez en lo que va de 
año, manteniéndose la tasa de 
inflación acumulada en un 
2’9.% en estos primeros ocho 
meses de 1987. La UGT de 
Avila calificó el hecho, de 
“muy positivo” por cuatro 
razones.

POR DEBAJO DE LA 
INFLACION PREVISTA

En primer lugar señalan 
que la tasa de incremento de 
precios anual se sitúa en un 
4’6%. Cuatro meses antes de 
final de año se está sustan
cialmente por debajo de la 
inflación prevista. Ello, que 
no tiene precedentes, hace 
perfectamente pláusible que

ESTUDIO DIRIGIDO E.G.B.
Seguimiento diario de las tareas escolares con aplicación 

de técnicas de estudio
REALIZADO POR PSICOLOGO Y PROFESORES

Comienzo 1 de octubre Plazas limitadas
Capitán Peñas, 15 - Tif. 22 27 16 (Tardes)

La artesanía abulense, en 
esta ocasión, iba representada 
por el vidrio envejecido ro
mano y fenicio, por el cual se 
han interesado algunos co
mercios, así como artesanos 
de Villeneuve.

Así mismo, se repartieron 
guías, folletos, carteles de 
Avila entre las personas inte
resadas, unos porque ya co
nocen nuestra Ciudad y otros 
deseosos de visitamos.

El “Stand” de Avila era 
toda la Feria; a partir de las 7 
de la tarde, los franceses se 
aglomeraban frente al peque
ño mostrador impacientes por 
degustar la sangría y las ta
pas, que había que reponer 
continuamente; este stand era 
el que más farde cerraba sus 
puertas a los visitantes, lle
gando algunos días a la 1 de la 
madrugada (en Francia se ce
na a las 8,30 horas).

SINDICATO DE 
INICIATIVAS 
TURISTICAS

Hay que señalar también 
que el stand de Avila ha sido 
el elegido por el Sindicato de 
Iniciativas Turísticas para el 
día del Turismo, dando un 
vino a más de 60 personas, 
entre los que se encontraban 
el presidente de la Región del 
Lot y Garona, el alcalde de 
Villeneuve, presidente de la 
Feria, y otras autoridades. 

al acabar el año .se sitúe alre
dedor del 5%. x-

Apuntan, como otro moti
vo, que la inflación promedio 
de este año, al llevar varios 
meses por debajo del 5 y 
haber recuperado el efecto 
1VA en un sólo mes (enero), 
será inferior a la prevista con 
lo que ello comporta de bene
ficio para el poder adquisitivo 
de las rentas salariales.
MEDIDAS 
ESTRUCTURALES PARA 
LA ALIMENTACION

Añaden como tercera razón 
que se puede observar que se 
mantienen a la baja todas las 
partidas, “por una vez el capí
tulo vestido y calzado sube 
poco (0’1 %), y desciende fuer
temente en la alimentación. 
Es evidente que este tipo de 
comportamiento alivia el con
sumo de los bienes básicos, lo 
que favorece el consumo ne
cesario de las rentas bajas”.

No obstante para ser rigu
rosos, aseguran, que se ha de

El “Stand” abulense fue 
también el lugar elegido para 
la representación a la Prensa 
del Equipo de Baloncesto que 
militará en la 2.‘‘ división fran
cesa esta temporada.

La nota del Comité de Her
manamiento termina di
ciendo;

“Desde estas líneas damos 
las gracias al Excmo. Ayun
tamiento de Avila por haber 
enviado a dos representantes, 
que esperamos nos ayuden a 
seguir con el Hermanamiento 
dotándonos de los medios que 
una Asociación como la nues
tra necesita.

Damos las gracias a la Caja 
Rural de Avila por la cesión 
de los productos abulenses 
que ellos habitualmente ex
ponen en sus oficinas de la 
calle Duque de Alba, también 
nuestro agradecimiento a la 
Consejería de Fomento por el 
material entregado, carteles, 
guías, vídeos, para la promo
ción del turismo entre Avila y 
Francia, y a todas las per
sonas que apoyan de una 
manera u otra' eí Hermana
miento.

En estos momentos el Her
manamiento trabaja en un 
próximo intercambio con la 
ciudad francesa, que está en
focado al sector Agrícola-Ga
nadero, estando en contacto 
con los Jóvenes Agricultores, 
a fin de contactar con po
sibles participantes en dicho 
intercambio”.

recordar que el comporta
miento del sector alimentario 
es volátil y que la inflación no 
alimentaria —más estructural 
y estable— lleva tiempo es
tancada en el 5’2%, y es la que 
va a demandar en el futuro 
medidas estructurales.

Como hecho más destaca
do señalan que el comporta
miento favorable anual del 
IPC se está consiguiendo con 
subidas salariales pactadas en 
torno al 7% y con creación de 
puestos de trabajo.

AVAL A LA ESTRATEGIA 
DEL SINDICATO

La nota termina diciendo 
que “no existe aval más con
tundente a la estrategia que 
planteó UGT en 1987 y que 
hubiese sido deseable lograr 
con menos conflictividad. Es
te hecho debería mover a la 
reflexión a los que se em
pecinan en entorpecer la vo
luntad y estrategia concerta- 
dora de la UG7”.
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Como actividad paralela al curso de Medievalismo y Noemedievalismo de la LINED___________ •

£1 próximo viernes actúa en Avila la Orquesta 
Ciudad de Valladolid
Avila. Redacción.

El próximo viernes, día 25, 
a las 20,30 horas, en el Teatro 
Avenida de la capital tendrá 
lugar la actuación de la Or
questa Ciud^ad de Valladolid, 
dentro del curso Medievalis
mo y Neomedievalismo en la 
Arquitectura Española, que 
se va a celebrar en Avila, 
organizado por el Centro 
Asociado de la UNED.

El programa para Avila de 
esta orquesta se divide en dos 
partes: en la primera la ober
tura Rosamunda de F. Schu
bert y concierto para trompe
ta y orquesta de J. Haydn 
incluyendo Allegro, Andante 
Cantabile y Allegro, Andante 
Miguel Oller. En la segunda. 
Sinfonía número 5 Nuevo 
Mundo de A. Dvorak con 
Adagio-Allegro-Molto, Lar
go, Schezo y Allegro con fuo- 
so. Director invitado, Vicente 
Sempere.

PATROCINIO Y 
ORGANIZACION

Este concierto está patro
cinado por la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social de 
la Junta de Castilla y León, 
organizado por la Fundación 
Pública Santa Teresa y la 
Diputación Provincial de Avi
la y con la colaboración del 
Ayuntamiento de Avila y Co
legio Oficial de Arquitectos 
de Avila (C.A.C.Y.L.E.).

OTROS ACTOS
Aparte del concierto, du

rante los tres días que dura el 
curso, organizado por el Cen
tro Asociado de la LINED de 
Avila, Fundación Pública 
Santa Teresa y Universidad 
de Salamanca, se producirán 
diversos actos en el mismo 
entre los que destacan: con
ferencia sobre Arquitectura 
Militar, día 25 a la.s 11 horas, 
por Fernando Chueca Goitia; 
ponencia sobre Arquitectura

La Orquesta Ciudad de Valladolid volverá a actuar en Avila. ARL lino

Religiosa día 25, 16,30 horas, 
a cargo de Pedro Novascués; 
conferencia sobre La Ciudad 
Medieval día 26, 9,30 horas, 
por Juan Antonio Ruiz; diser
tación sobre Arquitectura Ci- 

cil; día 26, 16,30 horas, por 
José María de Azcárate; di
sertación sobre la restaura
ción de un monumento me
dieval en Poblet día 27, 11 
horas, a cargo de Juqn Base-

goda.
Junto con las conlercncias, 

dentro del ciclo se incluye la 
visitíi a la Catedral abulense y 
unti recepción ti lo.s asisten
tes.

La Asociación de Motoristas se unió para celebrar un bautizo.
ARCHIVO MAYORAL

SANTA LUCIA, S.A.
BUENOS RESULTADOS 

IARA NUESTROS ASEGURADOS

HACE UN CUARTO DE SIGLO

Nació con fuerza y los mejores 
auspicios la Asociación 
Deportiva Mlotorista Abulense

Sí, porque los rendimientos de nuestras Inversiones Financieras 
que constituyen la base para el cálculo en la Participación 

en Beneficios a distribuir entre nuestros Asegurados 
del Ramo de Vida y Plan de Jubilación, se han materializado 
en activos financieros de máxima solvencia y rentabilidad. 

Ello nos permite ofrecer una Rentabilidad del 13,60% para el año 
1986, y unas previsiones favorables para el año 1987.

Como siempre, unos
buenos resultados, en interés de nuestros Asegurados.

Avila. Redacción.
En 1962 se crea en Avila la 

Agrupación Deportiva Moto
rista Abulense, que nace llena 
de pujanza y con los mejores 
auspicios.

En los últimos días del mes 
de septiembre de aquel año, el 
matrimonio compuesto por 
Manuel Rodríguez Martínez, 
miembro de la directiva de la 
Agrupación y su esposa, Car
men Barrios, tienen un hijo al 
que en el bautismo se le im
pondrán los nombres de Mi

guel Angel.
Y el bautizo de Miguel 

Angel tendría una particula
ridad: el pequeño sería trasla
dado hasta la iglesia de San 
Vicente, donde recibirá las 
aguas bautismales montado 
en una moto y será<icompaña- 
do por todos los socio.s de la 
Agrupación en sus respectiva.s 
motocicletas.

La marcha motorizada por 
las calles de Avila iba enca
bezada por motoristas de la 
Policía Municipal.
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| MADRID. BARRIO ABULENSE |

Próxima inauguración del 
bar-restaurante del Hogar de Avila
Madrid. Nino.

Hemos vuelto easi todos. Aunque ralentizado, el trabajo 
ha comenzado. La comisión, que se encargó de informar 
sobre la adjudicación y realización del Bar-Restaurante del 
Hogar de Avila en Madrid, presentó sus conclusiones a la 
junta y la adjudicación de la explotación de esa parcela vital 
es inminente. En mi próxima crónica, casi con seguridad, 
podremos fíjar una fecha aproximada de la inauguración 
oficial.

Socios de Honor y Popu
lares serán el punto de refe
rencia para unimos en nues
tra fiesta anual, que no se 
interrumpirá por motivos 
del cambio de domicilio. Se 
barajan nombres y se admi
ten sugerencias porque se 
pretende acertar. Como 
siempre, el día de La Santa 
será la proclamación oficial 
de los seleccionados. Vere
mos si para ese día el bar 
está en funcionamiento. Ha
brá vino y pinchitos porque 
la tradición no va a inte
rrumpirse. Si no podemos 
desde dentro, los traeremos 
de fuera. En los primeros 
días de diciembre la entrega 
de títulos, en torno a la 
mesa.

El Hogar tiene la buena 
costumbre de cumplir con 
los abulenses que triunfan y 
solidarizarse con los que su
fren. Con motivo de las 
elecciones, se ,mandaron te
legramas a todos los pueblos 
para felicitar a los ganado
res y estimularlos a trabajar 

por sus pueblos, que tam
bién lo son nuestros. Sola
mente las corporaciones de 
Candeleda, Muñana, Villa- 
rejo del Valle, Piedrahíta 
y Piedralaves han contesta
do agradeciendo la felicita
ción y el deseo. Poca cosa 
para tantos pueblos.

Y si los ayuntamientos 
han ofrecido este pobre re
sultado, los políticos, tam
bién han dada la callada por 
respuesta a la felicitación. 
Unicamente Adolfo Suárez 
ha respondido. Está claro 
que el número de los des
agradecidos es abundante. 
Si fuera verdad lo del re
frán... Quizá es que algunos 
todavía no se han dado 
cuenta que el Hogar preten
de "ayudar a todos y ser una 
embajada permanente de to
dos los abulenses.

Poco, todavía, porque ca
si no hemos tomado tierra. 
Pero, por la proximidad 
geográfica, hemos hecho 
una visita de cortesía a los 
amigos de Castilla-La Man

cha, que han inaugurado 
local a un centenar de me
tros del nuestro.

Miren por dónde, nos 
atendió un camarero abu
lense, que vio la luz en San 
Juan de la Encinilla. Jesús 
Hernández (este es su nom
bre), nos atendió con dili
gencia y cordialidad. Era 
tarde y no quisimos llenar la 
“andorga”. Hicimos un es
carceo por algunas especia
lidades y rematamos con un 
sensacional queso “oveju
no”, regado por un vinillo 
manchecho que estaba pero 
que muy bien. Fue el prota- 
tagonista de la noche. Las 
dos Castillas, con el añadido 
de La Mancha y León, nos 
dimos la mano. Y es que 
castellanos nacimos y caste
llanos moriremos. Aunque 
artificialmente nos etique
ten..

El presidente de las Casas 
Regionales de Castilla-León, 
José L. Delgado, ha tenido 
una entrevista con José Ma
ría Aznar. El presidente cas
tellano-leonés ha recibido 
con interés la propuesta de 
concentrar todas las casas 
de nuestra región en un edi
ficio con servicios comunes 
y donde la propia comuni
dad podría reservarse un 
espacio para instalar la ca
beza de puente (“embaja
da”), con la capital del reino.

L j*;5§!Í^R§.§a!Í p§R5O 
Oposiciones para sargento y 
auxiliares de la Policía Municipal
También será cubierta una plaza de operario 
de servicios múltiples en el Ayuntamiento
Avila. Redacción. 

El “Boletín Oficial de la 
Provincia” publica las rela
ciones provisionales de aspi
rantes admitidos (en ningún 
caso ha habido excluidos) 
aprobadas por la Corpora
ción Municipal de Arenas de 
San Pedro, para tomar parte 
en el concurso-oposición con
vocado al efecto, para cubrir, 
respectivamente, en propie
dad, una plaza de sargento de 
la Policía Municipal, dos pla
zas de auxiliares de la Policía 
Municipal y una plaza de 
operario de servicios múlti
ples, con conocimientos de 
jardinería vacantes en las 
plantillas correspondientes 
del Ayuntamiento de dicha 
ciudad.

RELACION DE 
ADMITIDOS

Para cubrir la plaza de 
sargento de la policía Munici

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual.
;CUID7LLOS!____

ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

pal, han sido admitidos Pedro 
Mesón González, Salvador 
Plaza Vicente y Jesús Rubio 
Sancho.

Para las dos plazas de auxi
liares de la misma Policía 
Municipal, han sido admiti
dos los aspirantes Fernando 
Esteban Esteban, Antonio Je
sús Jara López, Rafael Larios 
Vargas, Jorge López Fernán
dez, Pedro Francisco Lozano 
Amor, Enrique Pérez de To
más, José Ramón Plasencia 
Serrano, Andrés Rivas del 
Río, Maniu'l Rivas Serrano y 
Luis R'^Tiguez Muñoz.

Y, para la plazíi de ope
rario de servicios múltiples, 
con conocimientos de jardi
nería, han sido admitidos Ce
cilio García García, Julián 
González Jarillo, Julio Gon
zález Sanz, Jorge López. Fer
nández, Juan Carlos Matía 
Ortega, Javier Méndez. Jimé
nez y Juan Carlos Sánchez. 
Gómez.

Restaurantes del Valle del Tiétar FERIA INTERNACIONAL
AREN AS DE SAM PEDRO

-Restaurante Los Balcones. 
- Mesón del Puente.
— Restaurante California.
-Mesón las dos Castillas.

- Restaurante Los Galayos.
— Restaurante Los Mon

taneros.
— Restaurante El Rocío.
-Bar Pepillo (La Parra).
—Mesón Las Chuletas (Ra-- 

macastañas).
— Hostal Avenida.

LA ADRADA

-Restaurante Mirador de 
Gredos.

—Restaurante Bellas Vistas 
—Bar Avenida.
-Bar El Cortijo.

— Bar El Alicantino.
-Bar Gredos.

— La Espuela.

EL ARENAL
-Restaurante Hostal Isabel. 

Pensión Flor.

CASAVIEJA

—Restaurante El Ranchero. 
Hostal Restaurante San

to Angel.

CASILLAS

- Casa Anita.

CANDELEDA

-Restaurante Don Finardo. 
— Mesón Pedrós.

- Restaurante Los Laureles.
- Restaurante La Tenería.
—Restaurante La Pastora 
—Restaurante Ropino

LANZAHITA

- Mesón Las Chumberas.

GAVILANES

-Restaurante Mirador del 
Tiétar.

—Casa Liebre.
—Cantina de Gavilanes.

GUISANDO

—Casa Pepe.
-Restaurante Los Galayos.

MOMBELTRAN

—Hostal Prados Abiertos.
—Hostal Alburquerque.

SAN ESTEBAN DEL VALLE

— Bar Cuatro Caminos.

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

—Casa Fermín.

SOTILLO DE LA ADRADA

— Restaurante Martín

N. R. En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sección, 
llamen al teléfono 37 16 61. 
Arenas de San Pedro. RCtri A
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(cuevas DELVALLE! En horas en que permanecen interrumpidos los trabajos _______________________________________

Una posible solución provisional para el paso por el 
puerto de El Pico
Cuevas del Valle. F. López.

Hasta ahora, he estado ca
lladito. He querido ser pru
dente. He aguantado los la
mentos, las quejas y el males
tar de muchos covacheros y 
barranqueños que me pedían 
fuesen expresados en las pá
ginas de este Diario.

Pues bien, creo que ha lle
gado el momento de decir al
go. ¿Quién tiene la culpa de 
que el puerto de “El Pico” esté 
cerrado? Alguien la tiene, pe
ro, de esto, pueden responder 
mejor desde la capital.

ACONDICIONAR UN 
CARRIL

La empresa que está lle
vando a cabo las obras, puede 
(y debe) por quién correspon
da, ser obligada a realizar los 
trabajos necesarios para acon
dicionar un carril que dé paso, 
por el puerto. Si las pesadas 

Quince días despues de la voladura, el puerto de EI Pico sigue cerrado. Con unos pequeños trabajos de acondicionamiento harían posible el paso, al menos por un 
carril. . • FLOPEZ

máquinas y los camiones que 
allí trabajan, pasan de un lado 
a otro de la obra, lo mismo 
podrán hacer los demás ve
hículos. El viernes por la tar
de he podido comprobar a pie 
de obra que todo ello es posi
ble. Si no es así, el organismo 
responsable del MOPU o la 
empresa deberían dar alguna 
explicación. Más de quince 
días, son muchos días de si
lencio oficial y las quejas, los 
lamentos y el malestar se es
tán tornando en indignación.

POSIBLE SOLUCION 
PROVISIONAL

Se puede pensar en una po
sible solución.

La empresa comienza sus 
trabajos a las ocho de la ma
ñana para terminar a últimas 
horas de la tarde. Tiene cua
tro máquina y cinco camiones 
trabajando y el dar paso du
rante las horas de trabajo se-

Ei día 4 de septiembre, tras la voladura “controlada”, fue habilitado un carril para el paso de vehículos. f. lopez

ría demasiado engorroso y en
torpecería el mismo. Pero, 
desde por la tarde y hasta el 

comienzo del trabajo al día 
siguiente, se puede y se debe 
dar paso.

CUESTION DE HORARIOS
La gente de esta zona que, 

por obligación, se tiene que 
desplazar hasta la capital, lo 
hace por la mañana que es 
cuando se realizan las consul
tas médicas o el papeleo ofi
cial. Taxis, coche de línea y 
particulares podríamos pasar 
adaptándonos a ese horario. 
Para la vuelta, cada uno se 
haría sus composiciones de 
lugar y tomaría algunas de las 
rutas alternativas o esperaría 
a que se diese paso por el 
puerto. Esto es lo que como 
mínimo se podría hacer. Con 
un poquito de voluntad por 
parte de todos, xe podría ha
cer algo más.
ALGO REALMENTE 
INSOLITO

Hasta el viernes, lo que se 
ha estado haciendo tenía su 
“miga”. Todas las tarde, al fi
nalizar los trabajos, se hacía 
una voladura y el paso que
daba intransitable. Si no era 
así, se atravesaban las máqui
nas de modo que impidiesen 
el paso. ¿Qué les parece? Al
guno, cuando lea esto, saldrá 
a la palestra dando sus razo
nes. Es algo casi necesario, 
pero por favor, que no sean 
cuentos chinos; en estos días 
ya hemos oído bastantes, aun
que sólo hayan sido en forma 
de rumores.

Pol. Ind. San Fernando, Sierra Albarracín, 5-
Nave 3. TORREJON DE ARDOZ (MADRID)

CENTROCASION
• Carretillas semi-nuevas. Como nuevas 

(Garantía 1 año).
• El mayor stock de carretillas usadas, diesel 

y eléctricas.
• Alquiler con opción a compra.

MAXIMA FINANCIACION

© 91 - 656 12 00 Carretillas elevadoras
CLARK MAQUINARIA, S.A. Apartado 3.102 Tol. 874170 Zaraooza. CenTroCar, s.a.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE

TE NECESITA

HAZTÉ 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Prueba infantil de ciclo-cross en las
pasadas ferias
El Tiemblo. Francisco García.

Muchas novedades en las 
Ferias de Septiembre 1987, y 
una de ellas ha sido la prueba 
infantil de Ciclo-Cross, con 
tres categorías:

A. de 8 a 9 años, B. de 10 a 
11 años y C. de 12 a 13 años. 

38 niños participaron en es
ta prueba que organizaba el 
Ayuntamiento de El Tiemblo, 
en la mañana del 11 de Sep
tiembre, y todos reunidos en 
la Plaza de España, muy ner

viosos esperando la salida neutra
lizada, para recorrer juntos la 
calle principal de la localidad, 
hasta llegar al circuito prepa
rado por el Ayuntamiento en 
la zona deportiva municipal.

Mucha deportividad en las 
tres categorías y mucho em
puje por parte de todos los 
corredores por conseguir el 
triunfo, lo que propició algu
na caída, pero sin importan
cia. Al final, todos fueron 
premiados con una medalla 
conmemorativa, aunque el prin

cipal premio sea el propio cir
cuito donde ahora todos los 
niños podrán hacer sus dia
bluras con la bicicleta, entre
nándose para la próxima compe
tición, que a buen seguro será 
muy pronto.

En definitiva, fue una ma
ñana infantil, donde todos los 
asistentes, que fueron mu
chos, disfrutamos de las habi
lidades de unos niños que ne
cesitan lugares como este don
de puedan divertirse sana
mente.

1 SALVADIOS

¿Bastará con esto?

Salvadiós. Francisco Gutiérrez Barcala. 

La noticia viene dada por la colocación de la señal que 
aparece en la fotografía y qué ha sido ubicada en las inmedia
ciones de la gasolinera, por donde existe un paso para el 
pueblo. Recordamos que hace unas fechas, en este paso, 
fueron arrolladas dos pequeñas, al cruzar la carretera, falle
ciendo una de ellas.

PiEDRAH ITA ) ^^^ ^^ último festejo taurino ___________

Por fín, este año la plaza de toros se 
vistió de luces
Piedrahíta. Francisco Martín
Gómez______________ _____

Después de las verbenas, 
ferias y por último las fiestas 
patronales en honor de la 
Santísima “Virgen de la Ve
ga”, en el coso taurino se ha 
visto ondear la Bandera.

Esperemos, según informa
ción, que la próxima contra
tación de esta (joya taurina) 
por parte de “uno” o varios 
accionistas tenga en cuenta 
que Piedrahíta quiere gozar 
de más festejos durante el pe
ríodo vacacional. Con buen 
criterio, a más de uno, el pre
sidente de la “Peña Taurina 
Madrileña el 7” Emilio Mora
les Jiménez, hijo de esta Villa, 

el cual, como buen conoce
dor, y que ha venido contri
buyendo desinteresadamente 
en su asesoramiento con las 
autoridades presidenciales, ha 
informado sobre el tema.

Volviendo a los muchos y 
variados festejos celebrados, y 
para constancia y recuerdo de 
los piedrahitenses y los mu
chos visitantes, destaquemos 
los siguientes:

Grandes y variadas orques
tas, con la inclusión de los jó
venes profesores concertistas 
de “Librilla” (Murcia).

Carrera de moto-cross con 
valientes especialistas en este 
arte llegados de varias pro
vincias al frente que el hijo de 

ésta, hoy vecino de Vallado
lid, Agustín Castillo de la 
Lastra, que, como buen cono
cedor de estás tierras, supo 
con gran éxito cronometrar la 
IV subida al puerto de Peña 
Negra con una masiva parti
cipación de jóvenes ciclistas 
federados igualmente llegados 
de varios puntos de nuestra 
geografía, cerrando los últi
mos días 14 y 15 del presente 
mes, la celebración de un “si
multáneo de ajedrez” a cargo 
del subcampeón de Madrid, 
José María Madrigal, así co
mo el triangular interprovin
cial promovido este último 
por el gran aficionado y veci
no Santiago Martín Conde’.

Al día siguiente vimos al 
propio gobernador civil de 
Avila, José Luis Machuca, 
en el lugar del suceso y con
versamos con él sobre las ac
titudes a seguir en ese punto. 
Nos comentó que activaría 
la colocación, como medida 
primera e inmediata de una 
señal de límite de velocidad. 
Y así ha sido, la señal está ya 
colocada con un indicador 
de paso escolar, que aunque 
no está muy acertado supo
nemos que servirá para lla
mar algo más la atención 
que el distintivo del “80”. 
Quizá junto a los escolares 
habría que poner también a 
los pensionistas que son quie
nes más frecuentan ese paso 
para atravesar la carretera y 
dirigirse al bar de la gasoli
nera para echar la partida y 
pasar la tarde, ya que mu
chos días del año es la úni

ca distracción posible para 
ellos.

De todas las maneras, la 
señal está ahí ¿Bastará eso 
para que los automovilistas, 
en plena recta disminuyan 
su velocidad? ¿Bastará la se
ñal para no tener que lamen
tar más acontecimientos desa
gradables como el vivido? 
La desconfianza es grande, 
pero esperemos que la pru
dencia de unos y otros y la 
concienciación de que de
bemos respetar las señales 
de tráfico sirvan para algo. 
Es una pena que haya tenido 
que faltamos una niña para 
colocar la señal, pero si de 
ahora en adelante estas se
ñales sirven para algo como 
son evitar más tragedias, so
bre todo en niños y mayo
res, bienvenida sea.

Con cierto escepticismo, 
confiamos que con la señal 
baste.

^1 Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esta terrible 
enfermedad.^ 
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta loOO ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el nreció desu

1 3 000 RIAS. EL PRECIO DE SL' CURACION.
' Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
1 y envío desde hoy un cheque de:
| 3.000 ptas. □ 4.000 ptas. □ '5’000 ptas. □
■ a la orden de

ASOCIACION AMIGOS DE LOS LEPROSOS
1 FUNDACION RAOUL FOLUEREAU

| c/c. a” 01-062150.3 Banco de Vizcaya
1 cZ Gran Vía, 58. - 28013 Madrid

. Nombre_________________________
' Cálle N.“___
1 C. P. íL Población

1 ^^Fundación Raoul FoUereau
■ Asociación Amigos de los Leprosos
1 cZ Marqués de Santa Ana, 20 28004 Madrid
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BERNUY DE ZAPARDIEL

Durante los días 25, 26, 27 y 28______________

Próximas fíestas patronales
Bernuy Zapardiel. Francisco Gutiérrez Barcala.__________

Durante los días 25, 26, 27 y 28 del presente mes Bernuy 
Zapardiel celebrará sus fiestas patronales. Con este motivo 
el Ayuntamiento ha elaborado un apretado programa de 
festejos con el que esta localidad morañega se dispone a 
honrar la memoria de sus santos patrones San Cosme y San 
Damián.

Los festejos se iniciarán en la tarde del viernes, día 25 con 
el anuncio de la Besta, disparo de cohetes y a partir de las 
9,30, una gran sesión de baile gratis, para continuar con la 
Ronda del Bollo y la actuación del grupo musical Aidebaran.

BLASCOELES

Finalizaron las Fiestas del Cristo de la Salud
Blascoeles. Fabián Crisóstomo. 

Blascoeles, situado a veintitrés kilómetros 
de Avila en dirección a Madrid, es un pueblo 
pequeño, fundado al igual que Aldeavieja, en 
el siglo XlI. Uno de los caseríos, que estaban 
diseminados por las riberas de los ríos Carde
ña y Voltoy a, se trasladó con sus ganados y 
enseres para ubicarse en el lugar del pueblo

actual.
Tuvo Blascoeles dos ermitas, compartiendo 

sus cultos con los vecinos de Aldeavieja: la de 
San Miguel de Cardeña, que fue parroquia y la 
de la Virgen de la Carrera. Las dos estaban en 
las mismas orillas del río Cardeña: San Miguel 
al norte y la Carrera al sür, un poco más abajo. 
Las otras dos ermitas pertenecieron a Blascoe
les con autonomía propia.

El sábado, a partir de las 
doce de la mañana se cele
brará una solemne función 
religiosa con la santa misa y 
la procesión. Tras el consa
bido aperitivo festivo se ce
lebrará la final del torneo de 
fútbol. Por la tarde, también 
se celebrarán los partidos 
del torneo de pelota a mano. 
Se iniciará el concurso de 
mus y, para las señoras, el 
concurso de chinchón. Tras 
la merienda, a partir de las 
9,30 nueva sesión de baile 
con diversos concursos, co
mo el de disfraces para los 
más pequeños, el de la pata
ta, etc. El baile estará ame
nizado nuevamente por el 
grupo Aidebaran.

El domingo, a las 12,30 
santa misa y solemne proce
sión. Por la tarde eliminato
rias finales de los diversos 
juegos y competiciones de
portivas que se vienen cele
brando con motivo de las 
fiestas patronales. A partir 
de las 9,30, gran baile ame
nizado en esta ocasión por el

A concurso las obras de mejora 
del albergue de Navarredonda
Avila. Redacción.

La Agencia de Servicios 
a la Juventud de lá Conseje
ría de Educación y Bienestar 
de la Junta de Castilla y 
León anuncia la contrata

grupo Nácar.
Finalmente, el lunes, día 

28 continuarán las finales de 
deportes y por la noche, 
gran verbena de fin de fiesta 
amenizada por el conjunto Na- 
car a la que seguirá una gran 
chocolatada con porras.

Conviene destacar tam
bién la tarde infantil del sá
bado en la que se dedicarán 
las horas de la tarde a los 
más pequeños a base de 
concursos, competiciones y 
deportes que alegrarán sin 
duda a pequeños y mayore,s.

Ayuntamiento, junto a enti
dades y casas comerciales 
han donado trofeos para pre
miar a los diversos deportes 
y competiciones.

Todo listo para que Ber
nuy Zapardiel celebre sus 
fiestas y alce el telón festivo 
en honor de sus patrones el 
día 25 acaparando la aten
ción de propios y forasteros 
que acudirán sin duda hasta 
Berny para pasar unos ratos 
alegres y felices.

ción directa de las obras de 
remodelación y ampliación 
del Albergue Juvenil de Na
varredonda de Gredos, se
gún publica el Boletín Ofi
cial de Castilla y León en su 
número 152.

Una se llamaba San Juan 
del Berrocal, situada a la de
recha del Voltoya y a una le
gua aproximadamente del pue
blo. La otra, que es la única 
existente en la actualidad, es 
la del Santísimo Cristo de la 
Salud, sita entre los dos pue
blos, que hoy forman un mu
nicipio único, llamado Santa 
María del Cubillo. Los veci
nos del pueblo tienen especial 
devoción al Santo Cristo. Su 
ermita es sencilla, como mu
chas de la ancha Castilla. Era 
bastante pequeña hasta el año 
1840 en que se alargó alrede
dor de un tercio en su longi
tud.

El año pasado se hizo una 
reparación a fondo de la tota
lidad de la ermita. Se llevó a 
cabo la restauración del reta
blo y de la imagen del Santo 
Cristo. Todos los gastos co
rrieron a cargo del pueblo, 
ofreciendo los devotos el di
nero necesario para la compra 
de los materiales, realizando 
además con pericia los traba
jos. De los costes de la restau
ración del retablo y de la ima
gen se encargaron dos fami
lias.

Hablo de la ermita y de la 
imagen porque la imagen del 
Santísimo Cristo de la Salud 
es protagonista de las fiestas 
principales del pueblo, que 
son las de San Mateo, quien 
ni siquiera es patrón de la pa
rroquia, pues lo es S. Juan Bau
tista Degollado. En este asunto 
me reafirmo en lo que dije en es
te diario el día 15 en mi crónica 
de las fiestas de Mediana de 
Voltoya. Las cofradías acapa
raron en tiempos de antaño la 
religiosidad de los pueblos y 
hasta llegaron a desplazar las 

fiestas de los santos titulares 
de las parroquias para impo
ner sus propias devociones.

Blascoeles ha celebrado sus 
fiestas. La víspera fue llevado 
el Santo Cristo desde su ermi
ta a la iglesia parroquial para 
el día siguiente, después de la 
misa solemne, recorrer triun
falmente las calles entre el al
borozo de las gentes y acoger 
bajo sus pies a los niños pe
queños, que sus madres colo
caban sobre las andas.

Y es justo decir, que como

Imagen del Cristo de la Salud. F. CRISOSTOMO

en todos nuestros pueblos, los 
vecinos y forasteros pasaron 
las fiestas con alegría, con 
ruidos de pólvora, bailes y 
juegos, sacando, no digo de 
sus arcas, pero sí de sus arma
rios, los trajes nuevos, algu
nos con olor a alcanfor. Y no 
faltó el concurso de disfraces, 
que se ha puesto de moda y 
consiste en aparecer lo que no 
se es. Y esto no está mal. Uno 
se cansa de hacer siempre las 
mismas cosas. El disfraz es 
una evasión.

La Horcajada. Jesús Gómez
Gutiérrez._________________

Como ya adelantábamos en 
estas páginas, hace algunas 
semanas, uno de los proble
mas que más preocupan a 
Victoriano López, alcalde de 
esta villa, es el de la juventud.

Pues bien, para tratar, este 
tema, el pasado jueves, 17, 
hacia las 10 de la noche, daba 
comienzo, en el salón de actos 
del Ayuntamiento, una reu
nión para plantear algunos 
problemas y dar algunos con
sejos a la juventud. Señalar 
también que al acto asistimos 
un número bastante conside
rable de jóvenes para escu
char a nuestro alcalde.

Presidían la reunión el al
calde, el teniente de alcalde y 
un concejal.

PAZ Y TRANQUILIDAD 
PARA LAS FIESTAS

El punto clave de la sesión 
lo constituyeron las próximas 
fiestas patronales, que para 
últimos de mes se celebrarán 
en nuestro pueblo, en honor a 
San Miguel Arcángel; con mo
tivo de tales fiestas Victoriano 
se pregunta “¿qué cuál es el

LA HORCAJADA

En días pasados________ ________ _________________________ ____________

El alcalde mantuvo conversaciones con 
la juventud
• Ante algunos comportamientos registrados en otras 

ocasiones en las fiestas
programa que con vistas a las 
mismas tienen planteado los 
jóvenes de La Horcajada, y 
cuál va a ser su manera de ce
lebrar dichas fiestas?” El y su 
gabinete hacen una llamada a 
la paz, al orden y al bienestar 
social, cosas que creen im
prescindibles para que las fies
tas vayan por su cauce, por 
buen camino.

Esta llamada, como digo, a 
la paz, orden... que hace el al
calde es debida, como allí dió 
a conocer, a que en los últi
mos días el Ayuntamiento, y 
más concretamente su presi
dente, ha recibido quejas por. 
parte de varios vecinos de la 
localidad, de los malos com
portamientos y mala conduc

ta que algunos jóvenes de La 
Horcajada tienen para los an
cianos y otros sectores de la 
población, lo cual como dio a 
entender es una aptitud un 
poco vergonzosa para un al
calde en cuyo pueblo suceden 
estas cosas.

El motivo de esta llamada 
no es otro que el de “trans
formár totalmente La Horca- 
jada”, cambiando sus costum
bres, su fama, que por donde 
vayamos dejemos buena hue
lla, que sembremos paz, espe
ranza... y que dejemos el odio, 
el gamberrismo, etc., así, todo 
cambiaría y sería distinto. 
También añadió que ahora le 
toca a la juventid cambiar es
tas cosas, porque somos el fu

turo, y según lo que ahora 
sembremos, así recogeremos 
después de fruto.

TRABAJO: 
AGRUPACIONES EN 
COOPERATIVÁS

Otro punto que se tocó fue 
el tema del trabajo, que tanto 
afecta a los jóvenes, para ello 
el alcalde propone el trabajo 
en agrupación para fomentar 
las cooperativas, con el fin de 
aumentar los puestos de tra
bajo; para esto, señaló se re
quiere la participación de to
dos, que todos y cada uno 
aporte su grano de arena. 
También hizo una llamada a 
la fidelidad de unos con otros 

en este tema referente al tra
bajo.
A LOS QUINTOS DEL 87

Por último, se dirigió a los 
quintos del .presente, para 
exponerles el problema que 
con motivo de las fiestas él ve. 
Este problema se refiere prin
cipalmente a la quema de co
hetes, a la inquietud que hay 
según está la situación, pues 
está todo muy seco, y ello 
acarrea un gran peligro. Dijo 
además que ya dialogaría más 
detenidamente con los intere
sados.

FE DE ERRORES
En nuestro número del día 

1 de los corrientes, en la cró
nica que lleva por título “El 
Ayuntamiento acordó firmar 
el contrato para la recogida 
de basura”, en el punto que se 
refiere a la retirada de todos 
los elementos de la vieja insta
lación del alumbrado público, 
hay un error que quiero recti
ficar y aclarar a nuestros lec
tores. Este servicio no se ad
judicó a nadie, cuando en la 
crónica aparece que sí, lo cual 
no es correcto, tan sólo se 
planteó la posibilidad de...
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Visitan industrias de Burgos y Valladolid

Parlamentarios europeos visitan 
Castilla y León

Aplazada la entrevista del 
consejero de Fomento con el 
ministro de Obras Públicas

Burgos. Efe.

La Comisión de Política Re
gional y Ordenación del Terri
torio del Parlamento Europeo 
comenzó ayer en Burgos una 
visita a Castilla y León, para 
intercambiar puntos de vista 
con las autoridades regionales 
sobre los problemas socioeco
nómicos de la Comunidad.

Los parlamentarios europeos 
permanecerán en Castilla y León 
hasta el próximo día 23 en que 
se dirigirán a la Comunidad 
Andaluza.

Dentro del programa previsto,

Hasta el próximo día 25 

esta delegación, compuesta por 
una decena de eurodiputados, 
se entrevistará con el Gobierno 
Regional, para interesarse so
bre los problemas socioeconó
micos de Castilla y Leóh reco
rrer instalaciones agrícolas e 
industriales, e informarse de 
los proyectos de infraestructu
ra y cooperativas que hayan 
recibido o vayan a recibir ayu
das o subvenciones de las Co
munidades Europeas.

La visita de los parlamenta
rios europeos se centró ayer en 
la provincia de Burgos para 

proseguir hoy por la de Valla
dolid, donde serán recibidos en 
el marco de la IV Feria Interna
cional de Muestras, que desde 
el pasado día 15 se celebra en 
la ciudad del Pisuerga

El viaje de los eurodiputados 
de la Comisión de Política Regio
nal y Ordenación del Territorio 
se produce como respuesta a la 
efectuada en su día por el ex
vicepresidente de la Junta de 
Castilla y León del anterior 
gabinete socialista Francisco 
Javier Paniagua Iñiguez, a las 
Comunidades Europeas.

Valladolid. Efe.

La entrevista entre el conseje
ro de Fomento de Castilla y León, 
Jesús Posada, y el ministro de 
Obras Públicas y Urbanismo, Ja
vier Sáez Cosculluela, prevista 
para ayer ha sido aplazada hasta 
hoy, según informó el Gobierno 
Regional.

El aplazamiento ha sido aco
gido “con asombro y estupor” 
por el consejero de Fomento, 
según ha indicado oficialmente 
la Oficina de Información de la 
Junta de Castilla y León.

En una nota oficial del Gobier
no Regional se ha precisado que 
“el malestar creado en la Conse
jería de Fomento se debe tanto al 
hecho de la suspensión como a 
los motivos aducidos para justi
ficaría y a la premiosidad con 

que ha sido comunicada”.
Jesús Posada planteará a Ja

vier Sáez Cosculluela la preten
sión del Gobierno Regional de 
que la carretera que une Madrid 
con Burgos se transforme en 
autopista y no en autovía

Las consecuencias que se pue
den derivar de la aplicación de la 
Ley de Aguas y el retraso en los 
pagos de las viviendas de pro
tección oficial serán otros de los 
temas que se abordaron en esta 
entrevista.

Por Otra parte, el consejero de 
Cultura y Bienestar Social, Fran
cisco Javier León de la Riva se 
entrevistará el próximo día 28 
con el ministro de Sanidad, Ju
lián García Vargas, dentro del 
marco de las entrevistas de con
sejeros de la Comunidad con 
ministros del Gobierno Central.

Jornadas de educación ambiental para 
profesores, en Valladolid
Avila Redacción

La Consejería de Agricultura 
Ganadería y Montes ha organi
zado unas Jornadas de Educa
ción Ambiental para profesores 
que, durante los días 21 y 25 de 
septiembre, se celebran en el 
Centro de Interpretación de la 
Naturaleza de Valladolid.

Estas jornadas están dirigidas 
a profesores de centros escola
res en cuyo calendario lectivo 
cuenten programar como activi
dad extraescolar la posible visita 
de sus alumnos a este Centro. 
Con ellas se pretende un recono

Pertenecen a escuelas de capacitación de toda España__________________

Treinta profesores, en un curso sobre 
formación de agricultores
Avila. Redaccióa

Más de 30 profesores de Es
cuelas de Capacitación Agraria 
de Aragón, Galicia, Extremadu
ra, Valencia,' Cantabria, Nava
rra, Asturias y Castilla y León 
participan en un curso que, 
sobre "Técnicas de Estudios en 
la Formación de Agricultores”, 
se celebra durante los días 21 y 
25 de septiembre en la Escuela 
de Capacitación Agraria de Sa
lamanca.

El curso ha sido organizado 
por la Consejería de Agricultu
ra, Ganadería y Montes de la 

cimiento previo por parte de los 
profesores de la infraestructura 
y contenidos del Centro y un 
análisis y valoración conjunta 
del material didáctico de apoyo 
que se tiene previsto editar, tanto 
en lo referente a la guía para el 
profesor, como del material para 
el alumno.

El Centro de Interpretación de 
la Naturaleza está ubicado en la 
carretera de Rueda (carretera del 
Pinar de Antequera) a unos 5 
kilómetros del centro de Valla
dolid.

Fue creado, en marzo dé este

Junta de Castilla y León, en 
colaboración con la Dirección 
General de Investigación y Ca
pacitación Agraria del Ministe
rio de Agricultura, Pesca y Ali- 
mentación.

Castilla y León es una de las 
Comunidades Autónomas que 
cuenta con más Centros y Es
cuelas de Capacitación y Expe
riencias Agrarias de España

En el pasado curso escolar 
estuvieron matriculados cerca 
de 800 alumnos en los siguien
tes Centros y Escuelas de Ca
pacitación y Experiencias Agra

ano, como un recurso didáctico 
para que los educadores de nues
tra Comunidad cuenten con una 
infraestructura donde sus alum
nos, en visitas diarias previa
mente programadas, puedan co
nocer mejor los recursos natura
les castellano-leoneses, los pro
blemas que afectan al Medio 
Natural de su región y las medi
das adoptadas para su conserva
ción.

Desde su entrada en funcio
namiento, en el mes de mayo, 
más de 3.000 escolares de Casti
lla y León lo han visitado.

rias dependientes de la Conse
jería de Agricultura;

Escuela de Capacitación y 
E.A. de Palencia de Almazán 
(Soria), de San Rafael de la 
Santa Espina (Valladolid), de 
Coca (Segovia), de Almázcara 
(León): Centro de Capacitación 
Agraria de Carrión de los Con
des (Palencia), de Ciudad Ro
drigo (Salamanca), de Benaven
te (Zamora), de San Pedro del 
Arroyo (Avila), de Carrizo de la 
Ribera (León), de Santa María 
dél Páramo(León), de Salaman
ca y “Príncipe Felipe” de Albi
llos (Burgos).

Aprobados los estatutos del 
Consejo de Colegios de 
Médicos de la Región
Valladolid. Efe.

Los estatutos del Consejo de 
Colegios Oficiales de Médicos 
de Castilla y León han sido 
aprobados, según indicó ayer 
la representación de esta enti
dad en Valladolid.

Con la aprobación de los 
estatutos se cumple un reque
rimiento de la normativa del 
Consejo General sobre agrupa
ciones médicas regionales, de
rivada de la organización au
tonómica del Estado.

El Consejo de Colegios Ofi
ciales de Médicos de Castilla y

Solicitan aulas para sus hijos_________

Zamora: Padres de alumnos 
inician un encierro
Torres del Carrascal (Zamora). Efe.

Unos cincuenta padres de es
colares del pueblo zamorano de 
Torres del Canascal iniciaron 
ayer un encierro para protestar 
contra la decisión del Ministerio 
de Educación y Ciencia de no 
conceder un aula de preescolar 
para la localidad.

Los padres de los escolares, 
que s.e encuentran encerrados 
en la escuela, aducen que en el 
pueblo hay 18 niños en edad 
preescolar, suficientes, a su jui
cio, para que se cree un aula y 
sea atendida por un maestro, por

León viene operando desde el 
26 de abril de 1986, “aunque su 
existencia real depende de que 
la Comunidad Autónoma tenga 
asumidas todas las competen
cias sanitarias”,, según ha in
formado el Colegio Vallisole
tano.

Los representantes de los 
Colegios Oficiales tienen pre
visto mantener una reunión 
con el presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María Az
nar, y con el consejero de Cul
tura y Bienestar Social, Fran
cisco Javier León de la Riva

lo que se han dirigido a la Direc
ción Provincial de Educación y 
Ciencia.,

Algunos padres de escolares 
han indicado que la Dirección 
Provincial no ha atendido esta 
petición, por lo que han conside
rado la posibilidad de dirigirse 
directamente al Ministerio.

En Torres del Carrascal existe 
solamente un aula, en el que 
cursan estudios unos 50 escola
res, de primero y segundo de 
EGB, así como los quince de 
edad preescolar, atendidos por 
una sola maestra.

ÓASOCIACION Unicef -ESPAÑA
ENVIE ESTA SOLICITUD AL APARTADO 12.021 - 28080-MAORÍO

SOLICITUD DE INGRESO 
como socio colaborador

Nombre y apellidos ................

ORDEN DE PAGO AL BANCO

Banco

• S.i quiere verles convertidos en adultos útiles.

Acérquese a nosotros como socio del Unicef
Por favor, únase a más de 120.000 personas que en España ya forman parte de 

ese movimiento de solidaridad internacional a través del Unicef.
Sólo tiene que rellenar la ficha adjunta y enviárnosla. Muchas gracias.

Fecha de nacimiento ...................................
Domicilio '....................................................
C. P /Población ........................... ...............
Provincia ........................................
Profesión ...........................................
Teléfono 
(1) CUOTA ANUAL ..................... pesetas
(1) CUOTA SEMESTRAL ...............‘ pesetas
(2) Banco .......................................
Dirección 
Población .........................................

Dirección
Población .......... ...................
Provincia
N.® de Cuenta

Ruego a ustedes que. con cargo a mi cuen
ta corriente en este Banco, se sirvan abonar 
los recibos que les presente la ASOCIACION 
UNICEF-ESPAÑA, por la suena dót

Pesetas...................  anuales.
Pesetas semestrales.

Muy atentamente.
Firma.

1

Unicef O Asociación UNICEF-España
Apartado de Correos 12.021. 28080-MADRID

de de 198

I (1) Cuota voluntaria. Media por socio y año.
1 3.800 pesetas
| (2) Se ruega pago por Banco o Caja de Atxxros

Nombre ...
Domicilio ...
Población...

1
I
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FUTBOL
200 millones por incapacidad permanente

Los seleccionados tendrán seguro frente 
a Luxemburgo
Madrid. Efe.

Los jugadores de la selección 
española de fútbol tendrán, para 
el encuentro de mañana miérco
les en Castellón, ante Luxembur
go, un seguro de incapacidad, 
tras el acuerdo al que llegaron 
ayer con la Federación Española 
de Fútbol (FEF).

A este acuerdo, previo al de un 
seguro definitivo, llegaron ayer 
los representantes de los jugado
res internacionales —Ricardo 
Gallego y Emilio Butragueño— y 
los de la. Federación, Francisco 
Fontán, Julián del Amo, Juan 
Antonio Endeiza y Teodoro Del
gado.

El seguro, que cubrirá la con
centración ante Luxemburgo (se
siones preparatorias y encuen
tro) se firmará, probablemente, 
hoy y establece una cantidad 
máxima de 200 millones de pese
tas por incapacidad permanente, 
a cada jugador. La prima que 
abonará la RFEF por esta póliza 
de seguro será de unos 4 millo
nes de pesetas.

Durante la reunión, que se 
celebró en el hotel madrileño 
donde se concentraron ayer los 
seleccionados, se llegó, también, 
prácticamente a un acuerdo de
finitivo sobre el tipo de seguro 
que a partir del próximo día 1 de 
octubre deben tener los inte
grantes de la selección nacional 
absoluta.

Esta póliza de seguro sería 
anual y renovable y establece 
una cobertura de 200 millones 
de pesetas por incapacidad per
manente y defunción, y un mi
llón y medio de pesetas semanal, 
por incapacidad parcial Esto le 
supondrá a la RFEF unos 40 
millones de pesetas.

De esta forma, en el caso hipo
tético que los 16 jugadores se
leccionados en una determinada 
concentración se lesionasen, con 

grado de incapacidad total, la 
compañía aseguradora tendría 
que realizar un desembolso de 
3.600 millones de pesetas.

A la cuantía que percibirían 
los-seleccionados por incapaci
dad permanente, habría que unir 
las relativas a disposiciones so
bre lo que perciben unos y otros 
en contratos con sus respectivos 
clubes. Esto daría un techo por 
jugador de 300 millones de pese
tas, aunque en el caso de Butra
gueño podría llegarse a los 400.

Juan Antonio Endeiza, exper
to de la RFEF en seguros y que 
lleva las negociaciones con las 
compañías aseguradoras —con 
dos de ellas mantuvo sendas 
reuniones antes de la mantenida 
con los jugadores— manifestó 
que “se ha llegado a un acuerdo 
para el encuentro ante Luxem
burgo y hemos pospuesto el de
finitivo para más adelante por la 
complejidad del seguro. Hacer 
un contrato definitivo implica 
que todas las partes estemos de 
acuerdo sobre las diversas con
sideraciones que conlleva este 
tipo de póliza, lo que hay que 
estudiar detenidamente”.

Ricardo Gallego manifestó que 
“se ha llegado prácticamente a 
un acuerdo, pues se ha solucio- 
cionado las divergencias que 
existían al ceder cada parte en 
las condiciones anteriormente 
expresadas. Ahora, sólo falta que 
la empresa aseguradora concrete 
la póliza de seguro, se la presente 
a la RFEF y ésta lo firme”.

En la reunión, también, estu
vieron presentes los represen
tantes de la empresa asegurado
ra con la que la RFEF firmará la 
póliza de seguro para el encuen
tro frente a Luxemburgo y muy 
posiblemente la definitiva anual.

Esta compañí a aseguradora es 
“Hércules Hispano”, que tiene 
como reaseguradora a la británi- 
ca“Lloyds London”, entidad que. 

entre otras, asegura a las selec
ciones de Irlanda del Norte, Eire, 
Dinamarca, parte de la de Bélgi
ca, un elevado número de equi
pos británicos, así como a los 
clubes españoles en sus despla
zamientos a Gran Bretaña.

Los representantes de la com
pañía de seguros, durante la reu
nión, explicaron a los jugadores 
las características, condiciones y 
pormenores de la póliza. Los 
puntos más debatidos fueron los 
relativos a franquicias, capitales 
de cobertura y reconocimientos 
médicos.

Precisamente una de las cláu
sulas que la póliza definitiva 
llevaría sería el que cuando un 
jugador fuese a la selección na
cional absoluta, tras haber sido 
intervenido quirúgicamente unas 
fechas antes, la póliza no con
templaría riesgo sobre esta zona 
intervenida.

Debido a la elevada cuantía 
que debe cubrir la compañía 
aseguradora, ésta no correrá ella 
sola la totalidad del riesgo, sino 
que serán varias, unas 15.

Sobre la presencia de los re
presentantes de la compañía ase
guradora, Gallego dijo; “Ellos 
han querido oír lo que pedíamos 
y, asimismo, nos han asesorado 
de lo que conlleva esta póliza. Se 
han matizado las cosas y esta
mos de acuerdo en todo”.

Las diferentes comisiones se 
volverán a reúnir el próximo día 
1 de octubre (fecha tope marcada 
por los jugadores para arreglar el 
conflicto), en los locales federa
tivos, para ultimar todos los de
talles.

El motivo de no reunirse antes 
es por el calendario de competi
ción del Real Madrid, que debe 
viajar a Las Palmas y posterior
mente a Nápoles, pues la mayor 

• parte de la comisión de jugado
res la componen jugadores ma
dridistas.

Fernando Martín deja la NBA y vuelve con el Real Madrid. Atrás queda esa 
camiseta de la liga americana. ARCHIVO

| BALONCESTO |

Fernando Martín, vuelve al 
Real Madrid
Madrid. Efe.

Fernando Martín jugará esta 
temporada de nuevo en el Real 
Madrid para cumplir el contra
to que firmó hace dos años, por 
la cantidad estipulada enton
ces, al haber renunciado a vol
ver a la NBA norteamericana y 
por tanto a su club el Portland 
Trail Blaziers, equipo del esta
do de Oregón en el que figuró la 
pasada campaña.

Fernando Martín y el Real 
Madrid no han llevado a feliz 
término las conversaciones que 
han mantenido en las semanas 
precedentes y, ante esta situa
ción, el jugador ha decidido 
ponerse a disposición del club 
para integrarse en su equipo, 
en las mismas condiciones que 
pactó antes de jugar en el ba
loncesto profesional estadou
nidense.

Fernando Martín no podía 
jugar en otro equipo que no 
fuera el Real Madrid puesto 
que tenía pendiente un año de 
contrato. Para poder jugar pos
teriormente en el baloncesto 
italiano o fichar por otro club 
español, era preceptivo que 
concluyera su contrato con el

Real Madrid.
La vuelta de Martín se ha 

realizado sin que se estipulara 
un nuevo compromiso. Al fina
lizar la campaña que ahorava a 
comenzar Martín, seguramen
te, quedará inscrito en la lista 
de siete jugadores intransferi
bles a que tiene derecho, ac
tualmente, cada club. Entiende 
Martín que el Madrid le aplica
rá esta norma en toda su inten
sidad.

Si como es previsible la nor
ma contra la qué se han mani
festado los jugadores interna
cionales ante el propio secreta
rio de Estado para el Deporte 
Jávier Gómez Navarro, es abo
lida, Fernando Martín quedará 
libre para cambiar de club o 
renovar el contrato en las con
diciones a las que ahora el 
club, o mejor su presidente, 
Ramón Mendoza, se ha negado.

Fernando Martín percibirá 
esta temporada 18 millones de 
pesetas. Si al finalizar la misma 
el Madrid aún puede retenerle 
la pórroga del contrato se lleva
rá a cabo de acuerdo con lo que 
dictamine la comisión paritaria 
en la que estaría representado 
el club, el jugador y la Asocia
ción de Clubes de Baloncesto.

Los árbitros abulenses _____ ________________

Tres ascendidos a Preferente y 
un descendido a Ordinaria
Avila. L M. Soto.

El Colegio Comarcal de Arbi
tros de Avila ya tiene oficialmen
te, los seis colegiados que en la 
presente campaña 1987-88 arbi
trarán los partidos de primera 
regional preferente.

De la pasada campaña, 1986- 
87, se mantienen José Angel Ma
yoral Vadillo, Santiago Hernán
dez Corredor y Marino González 
Sáiz. Asciende de la primera re
gional abulense a esta preferen
te; Jesús Araque López, Blas Gon
zález Muñoz y José Antonio Sán
chez Alba El único descenso dej 
categoría fue para Jesús Manuel 
García Burguillo que de prefe
rente baja a la ordinaria.

El sistema de ascensos y des
censos se realizó tras computar 
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los informes de la pasada tempo
rada obtenidos a través de unas 
puntuaciones en algunos de los 
partidos arbitrados, y por pun
tuación de las pruebas físicas y 
culturales o de captación

Desde estas líneas nuestra fe
licitación para esos tres nuevos 
colegiados de la preferente y 
mucha suerte para esta campa
ña. También nuestro aliento para 
el árbitro descendido y esperar 
que pueda recuperar esa catego
ría preferente.

También nuestra felicitación 
para Fernando de Andrés Meri
no, delegado comarcal de Avila, 
al conseguir para este colegio 
seis árbitros de preferente en vez 
de los cinco que apunta la orga
nización del Colegio Oeste.

Nota de la Delegación
Provincial abulense

Fútbol regional 
y de base

Avila. Redaccióa

La Delegación Provincial de 
Fútbol abúiense nos envía la 
siguiente nota informativa de 
interés para todos los clubes de 
nuestra provincia y capital;

“Queda abierto el plazo de 
inscripción hasta el próximo 
día 30 para la 2.^ Categoría 
Regional, Juveniles (nacidos 
desde 1969 a 1972) e Infantiles 
(nacidos desde 1972 a 1974)”.

Esperemos que para estas 
categorías salgan muchos con
juntos y la competición sea lo 
más brillante posible. En bue
na lógica los infantiles estaban 
necesitando una competición 
de liga, ahí está la posibilidad 
de realizaría y esperemos que 
salga adelante.

En la primera regional abu- ] 
lense el calendario oficial de 
liga quedará finalizado en la 
presente semana. Aunque hay 
bajas de algunos conjuntos, 
cosa que se esperaba, espere
mos que esta competición ten
ga un éxito mayor que el pasa
do año.

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Alvarez, 3; Eutiquio, Quiñi y Argenta, 1.

“ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado” y para el de "mejor conducU” 
como en anteriores temporadas.

^ngel
JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO 

ENCENDEDORES *'DUPONT'
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS 
—  -------- —----------------- ————    
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’P“™®"‘® P^I^^æ los dos positivos en este choque ante el Guijuelo, el pasado domingo los recuperó en La Granja
Tili fue el autor de uno de los dos tantos de su equipo. LUMBRERAS

Estos fueron los participantes en este torneo de Frontenis de El Tiemblo.
FRANCISCO GARCIA

Pasó en la regional preferente, grupo “C”

III Torneo de Frontenis en 
El Tiemblo

El Diamante sumó dos positivos en su 
viaje a La Granja, A.D. Las Navas cedió 
un empate al Sporting Garrido y el 
Promesas perdió en Béjar
Avila J. Goal.

Se cumplió la segunda jorna
da del campeonato en la Regio
nal Preferente —Grupo “C”— y 
en ella esta vez sí, fueron mayo
ría los triunfos a favor de campo. 
Se dieron dos victorias a domici
lio. la del Diamante en la Granja 
de San Ildefonso, por 0-2. y la del 
Atlético Peñafiel —duelo entre 
vallisoletanos— sobre el Juven
tud Castilla (0-1) en el campo de 
“La Ribera”. Y también dos em
pates. en los choques A.D. Las 
Navas-Sporting Garrido (3-3) y 
San Pedro Regalado Lauki-Whis
ky Dyc (2-2).

Los seis triunfos caseros co
rrespondieron a los encuentros 
Béjar Industrial-R. Avila Prome
sas (3-1). Guijuelo-Pedrajas(4-3). 
Universitario-Tudela (3-2). en un 
choque que tuvo más goles que 
calidad, Monterrey-Olmedo (4-0) 
Barrio de San José-Sequillo (5-0) 
e Iscar-Ciudad Rodrigo (2-1).

Por lo que se refiere a los 
encuentros en que participaron 
los equipos abulenses hay que 
hacer resaltar ese buen triunfo 
del Diamante sobre el equipo de 
La Granja. Los muchachos que 
entrena Nacho supieron conte
ner a un rival que. animado por 
sus seguidores, presionó en el

l. X, 2

Sin acertantes en la Q-2, un pleno de la 
Q-1 cobrará más de 40 millones
Madrid. Efe.

Esta semana no ha habido 
acertantes de la Q2 y ha apareci
do un solo acertante de la Ql 
(quiniela al descanso), que co
brará 40.711.622 pesetas.

Con un fallo han aparecido 54 
acertantes, que cobrarán 1.759.144 
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segundo tiempo, aunque sin gran 
peligro, hasta el momento en que 
el debutante Del Bosque evitó un 
gol. Luego llegó el mucho mejor 
juego de los diamantinos que 
aprovecharon en los últimos diez 
minutos e hicieron dos goles 
— anotaron Tili y Antonio— que 
les valía los dos puntos, impor
tantes porque borraban los dos 
negativos de su primer encuen
tro, siete días antes, en casa. 
¡Buen envite!

El Real Avila Promesas,' que 
tuvo que vérselas con el Béjar 
Industria!, equipo que sale con 
un buen cuadro de jugadores en 
busca de volver a la Tercera 
División, recientemente perdida, 
tuvo una aceptable actuación, 
bien en defensa y sin desmerecer 
las otras líneas: Ya había dis
puesto de una buena ocasión 
Javi, cuando Jonny adelantó a 
los abulenses en el marcador. En 
la segunda mitad los bejaranos 
salieron a por todas y consiguie
ron tres tantos.

Y, en el municipal de Las Na
vas del Marqués, la Agrupación 
Deportiva de Rafa Cano tuvo que 
apretar de firme y demostrar que 
sabe lo que se hace para igualar 
un marcador adverso en 0-2. En 
el primer tiempo jugaron mejor 
los visitantes, pero en la reanu

pesetas por cabeza Los 647 acer
tantes de 12 resultados cobrarán 
146.822 pesetas cada uno y los 
6.522 de 11 aciertos, 14.565 pe
setas.

La recaudación íntegra obte
nida durante esta cuarta jornada 
ha sido de 647.179,280 pesetas y 
la recaudación neta, 592.169.041 

dación, pasado el descanso, los 
naveros “se desmelenaron” y 
consiguieron no sólo la igualada 
sino poner el marcador a su 
favor, 3-2. Finalmente, en un 
fallo defensivo, el Garrido hizo el 
tercero para sus colores. No cabe 
duda que el Sporting Garrido, y 
esto no es nuevo, tiene una gran 
plantilla: así, no es tan mal resul
tado el empate para los naveros 
que cedieron en esta ocasión el 
positivo que habían conquista
do en la primera jornada, en 
Tudela de Duero.

Encabezan la clasificación, con 
cuatro puntos, el máximo posi
ble, por su dos triunfos, Béjar 
Industrial y Guijuelo. El Prome
sas, baja del puesto tercero al 
decimotercero; A.D. Las Navas 
sube un escalón y queda octava 
y el Diamante deja la cola —que 
no se vuelva a acercar a ella— y 
se sitúa decimocuarto.

Eh la próxima jornada tendre
mos choque de rivalidad abulen
se. El Diamante recibirá, en el 
campo de la Escuela de Policía, a 
la A. D. Las Navas. El partido 
promete ser muy interesante.

El Real Avila Promesas, jugará 
en el municipal “Adolfo Suárez” 
y tendrá como adversario al Ciu
dad Rodrigo.

pesetas, de las que se han desti
nado ,para premios 325.692.973 
pesetas.

UNICO BOLETO CON PLENO Q-1, 
SELLADO EN GIJON

Un gijonés ha resultado el 
único apostante agraciado con 
un boleto de catorce aciertos en 
la Q-1, por el que percibirá la 
cantidad de 40.71 1.622 pesetas, 
informaron a Efe fuentes del 
patronato de apuestas mutuas 
deportivas benéficas.

Se trata de un boleto de ocho 
apuestas, sellado en Gijón con el 
número 03746135. El poseedor 
del boleto no consignó en el 
mismo referencia alguna que pu
diera servir para averiguar su 
identidad.

• El Club de Frontenis de esta localidad ha 
comenzado su andadura con las ideas 
muy claras

• Este campeonato ha demostrado una 
perfecta organización y un alto nivel de 
asistencia

El Tiemblo. Francisco García

Días pasados recogíamos en 
estas páginas, la celebración 
en El Tiemblo del III Torneo de 
Fontenis, que ha tenido lugar al 
igual que en las dos ocasiones 
anteriores, este verano, hacien
do coincidir las fases de semi- 
finaly final con las Ferias de la 
localidad que se han celebrado 
los días 12 y 13 pasados.

Es de destacar que el Club 
Frontenis El Tiemblo, ha co
menzado su andadura con las 
ideas muy claras y con unos 
objetivos igualmente firmes, 
como lo demuestra la perfecta 
organización del campeonato 
así como el alto nivel de asis
tencia a dicho torneo entre 
participantes y espectadores.

En el aspecto deportivo, se
ñalar que en esta ocasión tanto 
para los puestos 3° y 4° así 
como para los puestos 1° y 2°, 
fue necesario recurrir a una 3.’ 
partida, que decidiera a la pare
ja ganadora puesto que en am
bos casos y al ser la clasifica
ción al mejor de 3 partidas, 
como decimos, se hizo preciso 
el desempate. Esto, por una 
parte y por otra el que cinco de 
las parejas participantes hayan 
terminado con puntaciones 
iguales, demuestra el alto nivel 
de juego desarrollado y la igual
dad existente entre los jugado

Organizados por la Junta de Castilla y León

Actividades deportivas’87
Avila L M. S. B.

Ayer quedó abierto el plazode 
inscripción para los Cursos de 
Educación Física Permanente, 
Natación y diferentes Escuelas 
Deportivas, que como en años 
anteriores organiza la Dirección 
General de Juventud y Deportes 
de la Junta de Castilla y León.

Las inscripciones se pueden 
realizar en la sección de Depor
tes, sita en la Plaza Fuente el Sol, 
n° 1, de nueve a dos de la tarde.

Las cuotas de inscripción se
rán las siguientes;

—Adultos; 3 días por semana 
3.500 pesetas. 2 días por semana 
2.500 pesetas.

res que han mantenido el inte
rés por conseguir la clasifica
ción para las finales, hasta el 
último momento.

La entrega de trofeos, fue un 
acto emotivo al que asistió 
gran cantidad de público y que 
dirigidode principio a fin por la 
Comisión Organizadora del Tor
neo, todos ellos socios del Club 
de Frontenis El Tiemblo, fue 
muestra del buen hacer de di
cho Club. Otro aspecto a desta
car, es el esfuerzo que ha reali
zado este Club, en cuanto que, 
todos los participantes han te
nido su trofeo, independiente
mente del lugar en que hayan 
quedado clasificados.

Qué duda cabe, que ello ha 
sido posible gracias a un buen 
número de firmas comerciales 
de las que anteriormente ya 
dimos cuenta, así como al 
Ayuntamiento de El Tiemblo, 
que han colaborado con el Club 
y a los que una vez más quere
mos hacer constar nuestro agra
decimiento.

Por último, nuestra más cor
dial enhorabuena a la pareja 
ganadora, Julián Santamaría y 
José Carralero, participantes de 
de Cebreros, así como a los 
segundo y tercer clasificados 
también de Cebreros y San Mar
tín de Valdeiglesias, por ese 
orden

— Niños: 1.000 pesetas única 
cuota 3 ó 2 días por semana 
dependiendo del Curso o Escue
la a elegir.

REUNION DE FUTBOL-SALA 
VETERANOS

Esta misma tarde a partir de 
las siete y en la Casa del Deporte 
(Polideportivo Territorial Avila), 
se celebrará una reunión con 
todos los equipos de la categoría 
de veteranos, para ir montando 
la liga 87-88 del Fútbol-Sala

El próximo día 24 y con el 
mismo horario y lugar, la reunión 
será para los equipos de la cate
goría senior.
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1 PELOTA

Un gran fallo... sin culpables

l CICLISMO
Discurrirá por Andalucía, Las Palmas de Gran Canaria y Cuba

Esteban Rofso y Damián de la Fuente, 
participantes abulense en la III Ruta 
Ciclista Internacional del Descubrimiento
• Tan sólo cien corredores tomarán parte en esta competición
Avila. L. M. Soto

Del 29 de septiembre al 12 
de octubre se celebrará la III 
Ruta Ciclista Internacional 
del Descubrimiento, prueba 
con carácter internacional 
(por primera vez en su corto 
historial) y que está incluida 
en el calendario internacio
nal por la U.C.L La organi
zación de esta importante 
prueba, corre a cargo de la 
Sociedad Ciclista Bici-Club 
Requena de Granada.

En la presente edición, es
ta ruta ciclista internacional 
es para corredores ciclotu
ristas y veteranos. El núme
ro de participantes es limi
tado y no sobrepasará el 
centenar.

El recorrido de la III Ruta 
del Descubrimiento se ase
meja al viaje realizado por 
Cristóbal Colón. Andalucía, 
Las Palmas de Gran Cana
ria y Cuba, serán los lugares 
por donde transcurran las 
diez etapas de la prueba.

Dos abulenses Esteban 
Rofso Alvarez y Damián Je
sús de la Fuente Briz, esta
rán participando y represen
tando a nuestra provincia y 
capital en tan notable acti
vidad y cuya finalidad, no es 
otra que el unificar los actos 
deportivos y culturales con 
motivo del V Centenario del 
Descubrimiento de América.

LAS DIEZ ETAPAS

El programa de la III Ru
ta Ciclista Internacional del 
Descubrimiento, queda así:

—Día 29 de septiembre, 
primera etapa: salida de Gra
nada en donde muy posi
blemente S.M. el Rey corte 
la cinta de salida. Granada- 
Santa Fé-Loja y Antequera.

—Día 30 de septiembre, 
segunda etapa: Antequera-

Lucena-Carcabuey-Priego de 
Córdoba-Cabra.

—Día 1 de octubre, terce
ra etapa: Cabra-Córdoba.

—Día 2 de octubre, cuar
ta etapa: Córdoba-Sevilla.

Día 3 de octubre, quinta 
etapa: Sevilla-La Palma del 
Condado-Niebla-Palos y Mo
nasterio de La Rábida.

—Día 4 de octubre: Tras
lado de los participantes has
ta las Palmas de Gran Cana
ria.

—Día 5 de octubre, sexta 
etapa: Isla de Gran Canaria- 
Isla de Gran Canaria.

—Día 6 de octubre: Día 
de descanso.

—Día 7 de octubre: Tras
lado de los participantes y 
organización hasta el aero
puerto “José Martí” de Ciu
dad Habana (Cuba).

—Día 8 de octubre: Tras
lado de los participantes has
ta la localidad cubana de 
Ciego de Avila.

—Día 9 de octubre, sép
tima etapa (1.^ etapa de Cu
ba): Ciego de Avila-Jatibo- 
nico-Santi Spiritus.

—Día 10 de octubre, óc- 
tava etapa (2.^ de Cuba): 
Santi Spíritus-Placetas-San- 
ta Clara á Playa Varadero.

—Día 11 de octubre, no
vena etapa (3.^ de Cuba): 
Varadero-Matanzas-Santa Ma
ría del Mar (Playa del Este).

Día 12 de octubre, décima 
etapa (4.^ de Cuba): Santa 
María del Mar-Ciudad Haba- 
na-Municipio Playa Santa 
Fé.

—Días 13 y Í4 de octubre: 
libres y de descanso en Cu
ba.

—Día 15 de octubre: re
greso a España.

NUESTROS 
REPRESENTANTES

Esteban Rofso Alvarez de 
todos conocido, hombre li
gado de por vida a la bicicleta 
y Damián Jesús de la Fuente 
Briz, serán como ya hemos 
apuntado anteriormente nues
tros dos representantes, yo 
apuntaría privilegiados, a es
ta III Ruta Internacional del 
Descubrimiento.

El próximo lunes partirán 
ambos de nuestra capital 
hacia tierras andaluzas, con
cretamente a Granada, para 
iniciar esta importante ruta. 
Junto con el esfuerzo que 
habrán de realizar en cada 
una de las etapas, nuestros 
protagonistas tendrán que 
pagar alrededor de las cien
to veinticinco mil pesetas 
por persona.

Esteban Rofso nos comen
tó sobre esta importante 
prueba:

“Ahora mismo es la prue
ba más importante que hay 
para cicloturistas y vetera
nos. La experiencia será ma
ravillosa y desde luego, Da
mián y yo dejaremos el pa
bellón abulense muy alto. 
Desde estas líneas quiero 
agradecer a la Caja Rural su 
ayuda prestada”.

Damián Jesús de la Fuen
te, también nos dió su opi
nión sobre esta III Ruta:

—“Será una experiencia 
muy bonita, a la vez que ha
cemos deporte, conoceremos 
Cuba amén de otros muchos 
lugares. Yo voy muy conten
to y con muchas ganas a esta 
importante prueba deporti- 
vo-cultural”.

Desde estas líneas desea
mos mucha suerte a nues
tros dos embajadores en esa 
Ruta Ciclista Internacional 
del Descubrimiento.

Fontiveros. Francisco Gutié 
rrez Barcala.

Transcurrían las fiestas de 
Fontiveros en honor de San 
Cipriano. Hacía calor en el 
cielo y ea el ambiente festivo 
de esta zona morañega que 
esperaba, tras sus felices co
mienzos y como uno de los 
platos fuertes de la fiesta la 
pelota. A favor estaban varios 
condicionantes. El Ayunta
miento estaba empeñado en 
que la pelota saliese bien y el 
aficionado se divirtiese. La 
peña de La Unión lo deseaba 
y apoyaba igualmente. El re
cientemente creado Club de 
Pelota San Juan de la Cruz se 
había encargado un poco de 
la organización porque cele
braba también las finales de 
su primer campeonato, que 
todo hay que decirlo ha sido 
un gran éxito. El presidente 
abulense, Tomás Martín Gó
mez, gran amigo de Fontive
ros, y morañego, recientemen
te elegido presidente territo
rial de la Federación de Pelota 
de Castilla y León estaba inte
resado en el éxito, Todo esto 
a favor. Como antecedentes 
hay que buscar que la Federa
ción de pelota aconsejó a los 
organizadores la no inclusión 
de pelotaris vascos en sus 
programas, como venía sien
do habitual en estas fiestas 
por no ajustarse a la legalidad 
vigente. líos organizadores, cons
cientes de ello y para no incu
rrir en ilegalidades, pidieron 
consejo y asesoramiento a la 
Federación que les aconsejó 
que los jugadores riojanos da
rían tanto o mejor juego que 
los vascos y por ello, se orga
nizaron unos partidos entre 
jugadores de Castilla y León y 
jugadores riojanos. Había ali
ciente, gancho, calor y am
biente deportivo que se tradu
jo en la asistencia ai frontón. 
Pues bien. Llegaron los juga
dores castellano-leoneses pero 
no se presentaron los rioja
nos, ni el sábado, ni el domin
go. Llamadas, conferencias, 
localizar a unos y otros y los 
partidos tuvieron que ser sus
pendidos ante la general dis
conformidad de unos y otros, 
aficionados venidos de diver
sos puntos de la Comarca. El 
Ayuntamiento se sintió impo
tente y por supuesto no res
ponsable, el club de pelota 
también, cada uno dió una 
excusa y a punto estuvo de 
consumarse un escándalo de 
orden público importante por
que la masa deportiva de pe
lota se sintió defraudada, ti
mada y engañada.

Hemos querido saber la ver
dad de cuanto ocurrió y pare
ce ser que la versión más cier
ta y veraz es la siguiente: el 
Club de Pelota, en contacto 
directo con el presidente re
gional y para no caer en irre
gularidades de traer a los vas
cos dejó que fuese el propio 
presidente, Tomás Martín, 
quien se encargase de hacer 
las gestiones para traer a los 
riojanos. Gestiones que se hi
cieron directamente con el pre
sidente de la Riojana, Rodol
fo Calvo. Se concretaron los 
partidos, fechas y jugadores 
que Tomás pasó a los fontiye- 
reños que plasmaron en sus 
programas. Esta modalidad 

se había realizado hasta el 
momento sin más requisitos y 
una de las últimas gestiones 
realizadas así fueron los par
tidos de Arévalo. Así las cosas 
todo el mundo tranquilo es
perando que todo estaba hecho.

Ahora, transcurrido todo 
el presidente de la Riojana, 
Sr. Calvo alega que tras ha
berse incurrido en fallos y en 
problemas durante el verano, 
su Federación y sus jugado
res, además de los compromi
sos verbales, del propio presi
dente territorial de Castilla y 
León (¿hace falta más?), aque
lla federación necesita, las vís
peras o días anteriores, la 
confirmación de los partidos 
por parte del Ayuntamiento 
organizador, extremo éste que 
ni el presidente —Tomás— 
conocía ni el Ayuntamiento, 
ni el club fontivereño. Enton
ces como el Ayuntamiento 
—que lo desconocía— no con
firmó los partidos, los rioja
nos no se desplazaron y no 
vinieron. Puestos al habla con 
el presidente de Castilla y 
León, de pelota, Tomás, nos 
comunicaba que había exigi
do al presidente riojano que 
esta justificación se la trans
mitiese de forma escrita al 
Ayuntamiento fontivereño que 
carga un poco las culpas a su 
persona, quedando exento de 
ella al decir que como hasta 
ahora lo había hecho así y 
nadie le había avisado del 
otro sistema, que él no tiene la 
culpa.

Él Ayuntamiento de Fonti
veros, que fue quien, de mo
mento, pagó el enfado y los 
comentarios, nada positivos, 
de todos los aficionados asis
tentes, levantó dos actas judi
ciales de cuanto había aconte
cido en la cancha fontivereña 
en las tardes del sábado y 
domingo. Un nuevo aspecto 
contribuyó a enturbiar el am
biente ya enrarecido de por sí.

La pareja castellano-leone
sa estaba formada por Néstor 
(salmantino) y Jodra (zamo
rano). De todos nuestros lec
tores es conocida la aptitud de 
zamora que en la reciente eta
pa electoral donde ha salido 
elegido nuestro paisano To
más Martín Gómez, como pre
sidente regional, se ha auto- 
excluido de la misma y no ha 
participado en ella, quizá por 
desavenencias o simplemente 
por ir contra Tomás. Pues 
bien, en este ambiente de ten
sión, se espera, de llamadas y 
de calientes los ánimos por 
parte de los aficionados, el ju
gador zamorano lanzó a los 
cuatro vientos y para que lo 
oyesen los aficionados que 
Tomás, ni había hablado si
quiera con el presidente de La 
Rioja con lo que, por supues
to el único culpable era él que 
había engañado a los fontive- 
reños de esa manera.

El presidente Tomás, niega 
en tal medida este extremo, 
que lamenta y deplora, sobre 
todo por Fontiveros y la afi
ción a la pelota e incluso está 
dispuesto a organizar unos 
partidos en este frontón con 
los jugadores que los aficio
nados quieran, totalmente gra
tis, para demostrar su interés 
en este deporte y afición y por 
supuesto demostrar que él no 
ha tenido la culpa.
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Excepto Navarra y el País Vasco

£n 1988 las Comimidades Autónomas 
recibirán 785.780 millones de pesetas
Madrid Lid.

Las quince comunidades au
tónomas de régimen común—ex
cluidas, por tanto, Navarra y País 
Vasco—, han renovado el acuer
do institucional de financiación 
para los próximos cuatro años, 
en el curso de las reuniones 
bilaterales celebradas en los úl
timos días en el Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Gracias a este acuerdo dichas 
CC. Autónomas recibirán en 1988 
785,780 millones de pesetas, lo 
que supone un aumento del 20,6 
por ciento más que lo recibido 
durante 1987. _______

La decisión bilateral supone

la renovación del acuerdo de 
financiación definitiva suscrito 
por las comunidades autónomas 
el 7 de noviembre de 1986, en el 
seno del Consejo de Política Fis
cal y Financiera

La conclusión del nuevo acuer
do supone que el Gobierno de la 
nación y los de las quince co
munidades autónomas incluirán 
las cantidades pactadas para 1988 
en los anteproyectos de presu
puestos conespondientes al año 
próximo.

Los acuerdos financieros adop- 
tados se refieren a porcentajes 
definitivos de participación en 
los ingresos del Estado de cada

comunidad autónoma en el quin
quenio 87-91; financiación ini
cial para 1988; y cesión a todas 
las comunidades autónomas de 
régimen común, excepto Madrid, 
del impuesto de actos jurídicos 
docu mentados.

En el caso de Castillay León se 
ha producido una singulariza- 
ción del procedimiento, por no 
estar aún constituida la repre
sentación de la comunidad au
tónoma, llegándose a un com
promiso formal con la junta de 
Castilla y León que acepta el 
contenido de la propuesta para 
la financiación de la C.A a través 
del porcentaje de participación 
en los ingresos del Estado.

LA BOLSA 
informacióin facilitada por la 

jj^ CAJA D AHORROS D AVILA

Todos coinciden en vender

En la próxima mesa de concertación

UGT pedirá un 5% de incremento para 
los salarios de los funcionarios
Madrid. Efe._________________

UGT pedirá en la próxima reu
nión de la mesa bipartita de 
concertación un incremento del 
5 por ciento para los salarios de 
funcionarios, dijo ayer, en rueda 
de prensa, el secretario de acción 
sindical de este sindicato. Apoli
nar Rodríguez.

La petición forma parte de un 
documento, que será presentado 
en la misma mesa de concerta
ción y en el que UGT también 
propondrá là creación de fondos 
adicionales, cláúsula de revisión 
y el derecho a la negociación 
colectiva para todos los funcio
narios públicos.

La redacción del documento 
ha surgido tras una reunión en
tre las ejecutivas de las federa
ciones de servicios públicos y de 
enseñantes, con la confederal y 
supone una plataforma conjunta 
pactada entre ambas federaciones

Constituida una 
nueva compañía 
de vuelos 
“charter”
Madrid. Lid.

Una nueva compañía de 
vuelos charter, la “LTE Inter
national Airways”, constitui
da con capital germano- es
pañol fue presentada ayer 
martes a los medios de co
municación en Palma de Ma
llorca. Según fuentes de la 
nueva compañía, que comen
zará a operar el proximo 1 de 
noviembre, “LTE” pretende 
actuar “con rigor y precisión 
germánicos además de con 
encanto español”.

La compañía, que espera 
realizar 364 vuelos en el pró
ximo invierno, pretende ofre
cer nuevos servicios como”el 
fun class”, consistente en 
conjuntar comodidad y atrac
ciones adaptadas a la nacio
nalidad del pasajero.

De los vuelos previstos, el 
60% procederán de la RFA y el 
resto, de Noruega, Finlandia, 
Austria y Holanda. Los “jets” 
de “LTE” serán Boeing 757, 
con 200 plazas, 28 menos de 
las habituales, hecho que po
sibilitará el que la distancia 
entre asientos sea de 86 cen
tímetros.

Apolinar Rodríguez hizo hin
capié en la necesidad de que los 
funcionarios públicos puedan 
negociar sus salarios y puntuali
zó que UGT está dispuesta a 
tratar estos temas con el Gobier
no, dentro y fuera de la concer
tación, ya que, en su opinión, son 
asuntos urgentes que hay que 
solucionar.

También anunció que UGT so
licitará la constitución urgente 
de una mesa para la función 
pública en donde se aborden 
todos estos asuntos entre sindi
catos y Gobierno.

Aseguró el secretario de ac
ción sindical de UGT que la 
propuesta de un incremento de 
dos puntos en los salarios de los 
funcionarios sobre las previsio
nes inflación del Gobierno para 
1988, se sitúa dentro del marco 
de una modificación de las tari
fas tributarias que reduzcan la

presión fiscal sobre las retribu
ciones.

En el caso de que eí Gobierno 
no esté dispuesto a negociar la 
previsión de inflación otra de las 
soluciones propuestas por UGT 
consistiría en establecer unas 
cláusulas de garantía en las cua
les se fijase una revisión salarial 
en caso de que la inflación real 
sobrepasase las previsiones.

Este marco de garantías, dijo 
Rodríguez, debe ser no sólo para 
los funcionarios, sino también 
para los pensionistas y para el 
colectivo de trabajadores que 
perciben el Salario Mínimo In
terprofesional (SMI).

Rodríguez reconoció que cada 
punto de incremento salarial pa
ra los funcionarios supone unos 
15.000 millones de pesetas, can
tidad que, según el dirigente uge
tista, es perfectamente asumible 
dentro de las cifras que se bara
jan en los presupuestos.

Cortiña: “La economía española 
crece espectacularmente”
Benidorm (Alicante). Efe.

La economía española regis
tra un “crecimiento espectacu
lar”, que duplicará a finales de 
1987 el experimentado en el res
to de países de la CEE, dijo ayer 
en Benidorm el vicepresidente 
del Banco Exterior de España, 
Rafael Martínez Cortiña.

Martínez Cortiña achacó este 
importante crecimiento de la eco
nomía española a la fuerte ex

pansión experimentada a partir 
de 1985 por la demanda intern^ 
lo que consideró “un signo evi
dente de que nuestro país está 
saliendo de la crisis”.

El vicepresidente del Banco 
Exterior pronunció la conferen
cia inaugural “ del curso sobre 
“tendencia reciente del comer
cio internacional”, con el que 
inició sus trabajos en Benidorm 
la Universidad Internacional de 
Verano.

Bolsas de alimentos para 
cuarenta mil vendimiadores
Madrid. Efe.

Los 40.000 trabajadores espa
ñoles que este año se desplacen 
a Francia para realizar los traba
jos de vendimia recibirán de la 
Cruz Roja, a lo largo de los meses 
de septiembre y octubre más de 
150.000 kilos de alimentos no 
perecederos en 25.000 bolsas co
mo ayuda de viaje.

Según los datos del Ministerio 
de Trabajo, más de 15.000 ven
dimiadores, de los alrededor de 
40.000 previstos para la campaña 
1987, se encuentran ya en el 
Mediodía francés para iniciar las 
tareas de vendimia.

Estos trabajadores se han des
plazado en trenes regulares y 
especiales para vendimiadores, 
muchos de ellos haciendo uso 
de la oferta de literas puesta a 
disposición por Renfe y subven
cionada por el Instituto Español 
de Emigración para la actual 
campaña

Las literas están teniendo una 
acogida muy favorable hasta el 
punto de que el grado de ocupa
ción es total en los trenes dota
dos de este servicio y que son los 
que parten de Córdoba, Jaén, 
Granada, Albacete, Murcia y 
Lorca

Madrid. Efe.

La primera sesión semanal de la Bolsa de Madrid estuvo muy 
frenada por el natural recelo, aunque se esperaba una mayor 
reacción alcista porque al cierre de la sesión del viernes se 
observó un impulso de alza.

El inversor se mostró ayer receloso, aunque a última hora 
parecía observarse mejor disposición, lo que fue recogido por el 
grupo bancario con avances bastantes generalizados que hicieron 
que el índice general redujese su baja a una cuantía muy pequeña

Hubo varias ampliaciones de capital, entre ellas, la del Banco 
Popular, que aumentó su capital debido a la disolución de 
Popularinsa y a la absorción de ésta por el banco mediante la 
emisión y puesta en circulación de 7.302.686 acciones nomina
tivas de 500 pesetas, números 21.597.315 al 28.900.000, ambos 
inclusive.

La noticia que más contribuyó al cierre alcista de la sesión del 
viernes, que se caracterizó por una baja generalizada fue la del 
estancamiento del IPC en el mes de agosto con respecto al de julio, 
ya que se absorbió casi por completo la pérdida sufrida el viernes 
en el índice general.

Sin embargo, el estancamiento de los precios no ha tenido el 
impulso que se esperaba en esta jomada de apertura

El índice general de la sesión baja (—0,4) puntos, por lo que se 
sitúa en 317,01 puntos.

De un total de 161 valores contratados en renta variable, 49 
suben, 64 bajan y 48 repiten.

INDICES Citroen........ 2.800 2.850
Tudor............ 640 640

Madrid 317,01 (—0,04).
Barcelona 210,60 (-1-2,29).
Bilbao 398,95 (—4,19).
Valencia 273,06 (—0,08).

Amper..........
Auxiliar ..•.. .
Fasa..............
Santa Ana...

1.180

1.435
1.014

1.190

1.410
990

Industrias Manufactureras;
BOLSA DE MADRID Papelera .... — 869

FONDOS PUBLICOS:
Sarrio............
Aguila..........

808,50
495

813
495

Deuda del Estado; Amortizable Azucarera ... 960 955
Anter. Ayer Koipe...... . — 500

Tabacalera. . . 1.700 1.730
De 86............. — — Uniasa.......... 860 880
Jn 85............ — —

Construcción;77................. — - —
83................... — — Cubiertas. . . . — . —
84................... — — Dragádos.... 780 792
84................... — — Focsa............ 1.225 1.190
85................... — —

Comercio;86................... ' — —
Bonos.......... — — Finanzauto. 1.021 990

Corporaciones Públicas: Transportes y comunicaciones:

ICO 82.......... — — Telefónica. . . 231,25 230.25
83.........-............ — — Iberpistas ... 154 135
De 83............ —

Seguros:

Acciones: Mapfre.......... 1.730 1.750
Fénix............ 1.875 —

Electricidad: Bancos;
Cantábrico. 162.50 160 Bilbao..........

Central..........
1.883
1.100Hidrola........ 100.25

Sevillana.... 117.25
103
119.50 1.135

Iberduero . . . 137 134 Banesto........ 1.230 1.255

Fenosa.......... 104 105 Hispano........
Popular........

830
2.080

849
2.080

Mineras. Metal, Básicas.
Santander . . . 1.250 1.265
Exterior........ 593

Felguera ... . — 665 BNP.............. — 949
Hornos........  181 172 Fomento ... . — 600
N. Montaña — 256.50 Herrero .... . — 1.880

Bankinter ... — 1.620
Cementos: Valencia ... . — 460
Asland.......... 1.170 1.190 Zaragozano. — 1.050
Lemona. . . . . —
Valen. Cem. 1.441

910
1.441 Inmobiliarias:

Uralita.......... 652 660 Encinar........ 935 935
Químicas: I. Metro........ 1.000 900

Urbis............ 594 600
Cepsa............ — — Vallehermoso. 775 736,25
Cros............... 1.237 1.170 Vacesa.......... —' —
Río Tinto. .. . 875 835
Petromed.. . . — — Inversión inmobiliaria;

Metal Mecánica: Cartisa.......... 1.394 1.390
Popularinsa. 2.080 —

M. Ibérica 687 666 Bansaliber.. . 768 760
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Benegas califica de acertada su presentación

Alianza Popular, a la espera del resultado 
de la moción gallega para ejecutar represalias La hora del CDS
Madrid. Efe. * ---- --....-•____________________________

AP, que ayer arremetió contra el PSOE por 
“premiar la felonía política” en Galicia y no 
iplicar el princik) de que “Roma no paga a 
Traidores”, está a la espera del resultado de la 
moción de censura contra el gobierno gallego 
para ejecutar sus “represalias” contra los 
socialistas.

Los órganos directivos de AP —comisión 
Permanente y Junta Directiva Nacional- 
analizaron las consecuencias de la moción de 
censura presentada en Galicia, cuyo debate se 
inició ayer, y la pérdida de la Xunta, que ocu
pará previsiblemente el PSG-PSOE junto a 
Coalición Galega y PNG, tras el acuerdo de 
gobierno suscrito.

La Junta Directiva expresó 
5U apoyo incondicional a Fer- 
aández Albor, valoró negati- 
zamente la postura del PSOE 
le “aprovechar votos que fue
ron de AP” para derribar al 
actual gobierno conservador 
/ siguió reflexionando sobre 
ía respuesta que este partido 

1 adoptará en el futuro inme- 
1 liato contra los socialistas.

El máximo órgano del par- 
;ido entre congresos —la Jun- 

: :a Directiva— ha sido convo- 
i ;ado para el próximo jueves a 
ana reunión extraordinaria, 
:iue tendrá por objeto la adop- 

1 hón de las medidas políticas 
:on las que este partido res- 

( ponderá a la probable pérdida 
del gobierno de Galicia.

Fuentes de AP. muy irrita
das con el PSOE por utilizar 
(votos que fueron suyos y co- 
ílocar al ex-aliancista José Luis 
Barreiro en la vicepresidencia 
de la Xunta, dijeron a Efe que 
el partido conservador man
tiene su intención de presen
tar mociones de censura en

Ruiz-Mateos será 
trasladado a 
Madrid, con otros 
presos
Barcelona. Efe.

El empresario José Ma
ría Ruiz Mateos, que fue 
detenido el pasado jueves 
en la Seu d’Urgell (Lérida), 
será trasladado mañana miér
coles a la cárcel de Cara
banchel (Madrid) junto con 
otros presos, según infor
maron fuentes del Depar
tamento de Justicia de la 
Generalitat.

El traslado a Madrid de 
Ruiz Mateos, ordenado por 
el juez de delitos moneta
rios Rodolfo Soto, se lle
vará a cabo en el convoy 
habitual que traslada los 
miércoles a la capital de 
España a los presos recla
mados por los juzgados de 
dicha ciudad.

Fuentes de la Dirección 
General de Instituciones Pe
nitenciarias de la Generali
tat precisaron sin embargo 
que todavía no ha sido re
cibido por este organismo 
el requerimiento judicial de 
traslado, si bien se ha po
dido confirmar que el mis
mo ya ha sido enviado.

El juez de delitos mone
tarios dictó el pasado día 
17 auto de prisión incondi
cional contra el ex-presi- 
dente de Rumasa, quien 
había anunciado previamen
te su decisión de no com
parecer mensualmente en 
el juzgado, tal y como es
taba obligado al decretarse 
su libertad provisional.

ayuntamientos y comunidades 
autónomas en las que el PSOE 
gobierna en minoría, si triun
fa la moción de censura con 
los votos de Barreiro y sus 
seguidores.

DUROS ATAQUES A LOS 
SOCIALISTAS

El portavoz y vicepresiden
te de AP, Alberto Ruiz Ga
llardón, dirigió en rueda de 
prensa duros ataques a los so
cialistas, a los que acusó de 
“estar a punto de cometer uno 
de los actos más antidemocrá
ticos de la historia de la tran
sición” y reiteró que su parti
do mantiene la actitud de pre
sentar mociones de censura en 
algunos ayuntamientos y co
munidades donde el PSOE es 
minoritario, especialmente en 
Madrid, donde, en su opinión 
existen condiciones “obje
tivas” que lo justifican.

Para ello, los conservado
res tendrán que contar con el 
CDS, cuyos máximos dirigen
tes guardan silencio. AP esta-

Medalla de oro del Senado
a Alfonsín
Madrid. Efe.

La mesa del Senado ha 
acordado, en su última re
unión, conceder la medalla de 
oro de la Cámara Alta al pre
sidente de la República Ar
gentina, Raúl Alfonsín. 

EL SEÑOR

DON JULIO GARCIA JIMENEZ
QUE FALLECIO EN AVILA, AYER LUNES D1A 21

A LOS 72 AÑOS DE EDAD
DESPUES DE RECIBIR LOS SAN TOS SA CRA MEN TOS Y LA BENDICION DE SU SAN TIDA D

D. E. P
Su esposa doña Eulalia Sáez Fraguas; hijos Isabel, Julia, Encarnación y Fernando (Propietario de 

Electricidad *‘San Gil"}; hijos políticos Francisco Lobo (Industrial Mecánico), Marcial Alonso 
(Empleado en Motor Ibérica), Valentín Muñoz (Industrial Chapista) y Marianela Martín; hermanos 
Felipe, Trinidad y Mariana; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia,

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA
Conducción del cadáver, hoy martes día 22, a las cinco, desde el Tanatorio “Antonio Alvarez”, a la iglesia de 

Santa María de Jesús, donde se celebrará solemne Misa de corpore insepulto. Terminada la Santa Misa recibirá 
cristiana sepült'ura en el Cementerio Católico de nuestra Ciudad.

Domicilio familiar: C/. Cristo de las Batallas, 14.

Avila, 22 de septiembre de 1987

ría dispuesta a entregar la al
caldía de Madrid al candidato 
centrista Agustín Rodríguez 
Sahagún, si bien la decisión 
última está sin adoptar.

Ruiz Gallardón, que eludió 
concretar el cuándo y dónde 
devolverán al PSOE la misma 
moneda, por su actitud “anti
democrática y grave para el 
sistema democrático”, asegu
ró que hasta dentro de unos 
días su partido no tomará una 
decisión definitiva, a la vista 
del resultado de la votación 
de la moción de censura.

El posible cambio de Go
bierno en Galicia preocupa 
incluso a dirigentes del PSOE. 
El secretario de organización 
de este partido, José María 
Benegas, dijo ayer que “pre
ocupa si realmente se consi
gue un Gobierno estable en 
Galicia” e insitió en que “hay 
que anteponer los intereses de 
Galicia a los partidarios”, lo 
que, en su opinión, “sólo se 
podrá comprobar con el 
tiempo”.

La medalla, concedida por 
unanimidad, será entregada 
por el presidente del Senado, 
José Federico de Carvajal que 
viajará a Argentina del 12 al 
18 de octubre invitado por el 
presidente del Senado de este 
país y vicepresidente del Go
bierno, Víctor Martínez.

Madrid. Lid. Por Antonio Papell

El periódico “El Indepen
diente” ha publicado una en
cuesta que confirma lo que ya 
se venía presagiando desde 
tiempo atras: que el CDS se está 
convirtiendo en la segunda fuer
za política del país. Es decir, 
que las próximas elecciones 
generales serán un pugilato 
protagonizado en gran medida 
por Felipe González y por Adol
fo Suárez, con lo que se volverá 
inemisiblemente al esquema 
inicial de la transición españo
la. Quiere esto decir que el 
mapa de fuerzas que espon
táneamente se formó entonces, 
ya desde 1977, será ratificado 
por la ciudadanía una vez su
perado el trauma de la agoníay 
muerte de UCD.

Evidentemente, dicha ten
dencia observable inductiva
mente en la realidad política 
española, ha emergido por los 
propios méritos del CDS hasta 
ahora: una parte notable del 
electorado aprecia los cauces 
por los que se ha desarrollado 
la consolidación de este parti
do, se siente identificada con 
su líder y está dispuesta a tras
vasar su apoyo, otrora prestado 
a UCD, hacia la opción que el 
CDS representa. Pero es que, 
además, los acontecimientos 
políticos están beneficiando 
claramente al centrismo.

En efecto, el conflicto galle
go, planteado como se ha di
cho, desgastará gravemente tan
to a Alianza Popular —ya su
mamente desprestigiada por la 
mala gestión del gobierno ga
llego y por la escasa seriedad 
de unos cuadros que no dudan 
en provocar el cisma y en aliar
se con el diablo si fuera preciso 
para hacerse con una cuota de 
poder—, como al partido so
cialista, que al parecer, acepta 
la poco honrosa tarea de vincu
larse a los tránsfugas para con
seguir una hegemonía que no 

le otorgó las urnas en aquella 
comunidad.

Así las cosas, es obvio que 
el CDS, prudentemente al mar
gen del escándalo y con una 
gran capacidad de arbitraje en 
numerosas instituciones de re
presentación, tanto locales co
mo autonómicas, no solo refor
zará su prestigio al no verse 
salpicado por la polémica sino 
que, con probabilidad, será lla
mado a gobernar merced al 
divorcio entre el PSOE y AP. Si a 
ello se añade la posibilidad, 
nada remota, de que Alianza 
Popular salga 'fragmentada y 
abatida de esta contienda, re
sulta todavía más obvio que el 
papel público del CDS se verá 
potenciado.

No hay que ocultar, sin em
bargo que la posible presenta
ción por AP de una docena de 
mociones de censura en ayun
tamientos importantes y en co
munidades autónomas en que 
el PSOE gobierna actualmente 
en minoría constituirá para el 
centrismo una verdadera tram
pa para elefantes. Cometería 
un grave error el partido cen
trista si aprovechara esta oca
sión de las “mociones de ven
ganza”, como ya las hall amado 
un conocido experto en Dere
cho Político, para pescar a río 
revuelto, manchándose de la 
ingenuidad de tales actitudes 
políticas.

No es difícil de ver que tanto 
el PSOE como AP están a punto 
de cometer un gravísimo error 
en Galicia y en el resto de 
España al desencadenar una 
dinámica de desestabilización 
política que tiene su origen en 
la inepcia del gobierno conser
vador gallego y en una poco 
explicable ambición de poder 
de los socialistas de aquella 
región El CDS se haría cómpli
ce de este dislate si se hiciera 
cómplice de esta inestabilidad.
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Gorbachov ha visto incrementada su popularidad en Occidente con su nuevo “estilo”.

La firma del acuerdo de misiles de alcance medio le beneficia

Se devuelven rehenes sandinistas y la contra

El plan de paz permite en Nicaragua 
la apertura del diario “La Prensa”

Gorbachov mejora su imagen en el exterior
Moscú (Loÿ Angeles Times/ 
Lid, por William J. Eaton).

El líder soviético Miljail 
Gorbachov ha aumentado su 
prestigio internacional con las 
peticiones enviadas desde 
Moscú sobre una nueva reu
nión cumbre con el presidente 
Ronald Reagan para firmar el 
tratado que pudiera eliminar 
el armamento nuclear de al
cance intermedio.

El anuncio desde Washing
ton, aunque ha recibido esca
so eco informativo en los 
medios soviéticos, también 
se espera que ayude a Gorba
chov a hacer frente a las 
críticas que recibe desde el 
interior del país.

Los funcionarios soviéti
cos, por ejemplo, han pedido 
“medidas de urgencia” para la 
celebración de la fiesta de la 
cosecha este año, incluyendo 
las movilizaciones de los habi
tantes de las ciudades para 
prevenir las pérdidas de parte 
de la cosecha, mejor que otros 
años.

El programa de Gorbachov 
de cambios en la vida econó
mica y social también ha en
contrado resistencia, y algu-

Irak ataca a un 
petrolero iraní
Manana. Lid/Dpa.

Fuentes navieras del 
Golfo Pérsico confirmaron 
ayer que la aviación iraquí 
atacó con cohetes un pe
trolero iraní.

Anoche Irak había anun
ciado que su aviación ha
bía atacado “un gran obje
tivo naval” al este de la isla 
iraní de Jarq, en el sector 
norte del Golfo Pérsico.

Horas antes. Irán había 
tiroteado un petrolero de 
Arabia Saudita en el estra
tégico estrecho de Ormuz, 
salida del Golfo Pérsico al 
Océano Indico.

Entretanto, los cancille
res de la Liga Arabe acor
daron en Túnez convocar 
una conferencia cumbre 
árabe para el 8 de no
viembre, para discutir la 
guerra Irán-lrak, que ya ha 
cumplido siete años. La 
cumbre árabe tendrá lugar 
en Ammán, la capital de 
Jordania. 

nos miembros del Politburó 
han expresado su opinión de 
que se están atravesando uno 
de los peores períodos en la 
historia de la Unión Sovié
tica.

Las demostraciones de sen
timientos nacionalistas en los 
estados bálticos de Estonia, 
Latvia y Lituania también 
han despertado las dudas so
bre si la política de “glasnost”, 
o transparencia, sobre aspec
tos que siempre han sido ta
bú, no ha ido demasiado le
jos.

Además, los diplomáticos 
occidentales dicen que el 
Kremlin aparentemente quie
re reducir el presupuesto eco
nómico de gastos de defensa, 
y el acuerdo de principio de 
abolir los misiles de corto y 
medio alcance es un buen 
primer paso hacia adelante.

“En sí mismo, no es un gran 
ahorro, pero podría abrir la 
puerta a otros acuerdos qué 
podrían adoptarse”, ha dicho 
un diplomático occidental que 
ha pedido no ser identificado.

Gorbachov ha permaneci
do en la oscuridad desde la 
primera semana de agosto, y

Licio Gelli se encuentra gravemente enfermo

El jefe de la logia “P-2” se 
entregó a la justicia en Suiza
Se le considera responsable de la matanza de 
Bolonia y del asunto “Banco Ambrosiano” 
de Milán
Ginebra. Lid/Dpa.

El fugitivo jefe de la logia 
masónica secreta italiana 
“Propaganda-dos”, Licio Ge
lli, al que se suponía oculto en 
algún lugar de América La
tina, se ha entregado a las 
autoridades de justicia suizas, 
comunicaron ayer en Ginebra 
sus abogados.

Gelli, que cuenta 68 años de 
edad y que al parecer está 
muy enfermo, fue internado 
en un hospital suizo, después 
de ser expedida la correspon
diente orden de detención.

El gran maestre de la logia 
secreta “P-2” ha sido relacio
nado con el sangriento aten
tado terrorista de extrema de

todavía estaba de vacaciones 
a finales de esta semana.

Un artículo escrito por él 
expresaba su optimismo acer
ca del tratado con los Estados 

..Unidos sobre reducción de 
misiles nucleares de alcance 
intermedio —misiles con un 
alcance entre los 500 y los 
5.000 kilómetros podría ser 
firmado a finales de año.

Mientras no ha habido nin
guna declaración oficial hasta 
la fecha sobre la cumbre, 
fuentes soviéticas declaran su 
escepticismo sobre la posibi
lidad de que ésta se celebre 
antes de noviembre.

El dramático resultado de 
la cumbre de Reykjavik (Is
landia) el pasado mes de oc
tubre —calificada como de 
fracaso al terminar sin haber- 
se llegado a un acuerdo— 
planteó las necesidades de la 
eliminación de los misiles de 
alcance intermedio.

Ahora, esperando que el 
tercer encuentro entre Reagan 
y Gorbachov marche bien, se 
podría preparar una visita del 
presidente americano a la 
Unión Soviética en 1988, se
gún han declarado fuentes 
diplomáticas. 

recha en la estación de Bolo
nia y había sido detenido en 
Ginebra en septiembre de 
1982 cuando pretendía retirar 
una gruesa suma dé dinero 
bloqueada por la justicia de 
Suiza, en conexión con el 
escándalo de la quiebra del 
Banco Ambrosiano de Milán.

Un año más tarde, el 10 de 
agosto de 1983, Licio Gelli, 
con la complicidad de 'un 
carcelero comprado, logró 
evadirse de la prisión ginebri
na de Champ Dollon, esca
pando en un helicóptero fran
cés que había acudido a bus- 
carlo. Desde entonces su pis
ta se había perdido, supo
niéndosele en Latinoamérica.

Managua (Nicaragua) (The 
W'ashington Post/Lid).

En una acción conforme al 
plan de pacificación de Amé
rica Central, Nicaragua ha 
autorizado la inmediata rea
pertura del periódico de la 
oposición “La Prensa” sin pa
so previo por la censura, se
gún han comunicado fuentes 
del periódico y del Gobierno 
este domingo.

La editora Violeta Chamo
rro ha dicho que pedía al 
personal que volviera al tra
bajo y esperaba lanzar a las 
calles la primera edición para 
el I de octubre. El periódico 
fue cerrado el 26 de junio, 
acto seguido de la decisión 
de Estados Unidos de énviar 
100 millones de ayuda a los 
rebeldes. Antes de eso, el pe
riódico debía pasar por los 
estrictos comités de censura.

Esta acción es la más signi
ficativa de la serie de acciones 
emprendidas por el Gobierno 
sandinista de Nicaragua para 
cumplir los términos del plan 
de paz firmados en Guate
mala el 7 de agosto por los 
cinco presidentes de América 
Central. Dicho plan estable
cía, entre otros puntos, la 
libertad de expresión en los 
cinco países para el 7 de 
nóviembre.

“Ahora tenemos libertad de 
prensa para nuestro periódi
co. Este es el acuerdo de paz 
por el que hemos trabajado”, 
ha dicho Chamorro.

La apuesta sandinista
Madrid. Lid, E. Martínez 
de la Fe.

Después de los acuerdos 
de Esquipulas II, la dinámi
ca de la paz se ha desarro
llado en América Central. 
La evolución más significa
tiva de este proceso se ha 
sentido en Nicaragua, donde 
el sandinismo parece decidi
do a deshacerse de la “con
tra” por medio del plan 
Arias.

Esta actitud explica, entre 
otras cosas, la reapertura del 
diario “La'Prensa”, y con
firma el aperturismo sandi
nista emprendido tras la for
mación de la comisión de 
reconciliación con monse
ñor Obando al frente. Pare
ce claro que el Gobierno nicara
güense no tiene ningún inte
rés en frustrar la aplicación 
del plan Arias, que incluye 
la democratización de los 
diferentes países centroame
ricanos.

Los dirigentes de la “con
tra” están por ello preocu
pados, así como la Adminis
tración Reagan y el Gobier
no de Honduras, los tres 
pilares de la resistencia al 
plan Arias, que nunca creye
ron en que la apertura san
dinista pudiese ir tan lejos.

La “contra” teme ahora 
que el progreso del plan 
Arias suponga el sacrificio 
de su alternativa para Nica
ragua. No sólo porque obli
ga a Estados Unidos a cor
tar la ayuda financiera a los 
antisandinistas, sino tam
bién porque compromete a 
Honduras a no albergar a

Ei vicepresidente Sergio 
Ramírez ha declarado que su 
Gobierno está de acuerdo con 
esta acción “porque es un 
gesto positivo... para contri
buir a la reunificación de los 
nicaragüenses al margen de la 
guerra y de los conflictos”.

El Gobierno ha designado 
una comisión, tal como fijaba 
el plan de paz, y ha puesto ai 
frente al más influyente críti
co del régimen, el cardenal 
Miguel Obando Bravo, para 
vigilar los cambios.

Además, Managua ha per
mitido a dos sacerdotes de la 
Iglesia Católica Romana re
gresar del exilio. El domingo 
pasado, se puso en libertad a 
16 mercenarios centro ameri
canos que habían sido captu
rados a los rebeldes, conoci
dos como contras.

Los contras, por su parte, 
liberaron a 80 prisioneros el 
viernes, en lo que ha sido 
descrito como un gesto de 
apoyo al plan de paz. De estos 
liberados en Costa Rica, sólo 
20 han vuelto a Nicaragua, 
donde eran esperados con 
gran alegría.

A pesar de la reapertura del 
periódico “La Prensa”, otros 
medios no gubernamentales, 
incluyendo la èmisora de la 
Iglesia Católica, permanecen 
cerrados. Pero Ramírez ha 
dicho que el Gobierno estu
diará la reapertura de esta 
emisora “en un futuro muy 
próximo y con muchas posi
bilidades de apertura”. 

sus fuerzas ni a permitir el 
tránsito de armas por el 
país.

La Administración Rea
gan ha tomado la iniciativa 
contra esta posibilidad y ha 
criticado los aspectos nega
tivos del plan Arias. Desde 
su aprobación en Esquipu
las, Reagan se ha reunido ya 
dos veces con los dirigentes 
de la “contra”, pero ninguna 
con los presidentes centro
americanos.

Los sandinistas, por el 
contrario, han convertido el 
plan Arias en un pulso con 
Estados Unidos para desen
mascarar la política de la 
Administración Reagan ha
cia Nicaragua, objetivo que 
en parte están consiguiendo.

La “contra” ha redoblado 
por ello sus operaciones mi
litares en Nicaragua para 
buscarse un espacio en las 
negociaciones de paz, y ase
gurarse así un protagonismo 
político en el proceso nica
ragüense. Los sandinistas, 
sin embargo, continúan ce
rrándoles todas las puertas.

Incluso la aministía pro
metida puedé complicar aún 
más la frágil unidad de la 
llamada resistencia, ya que 
favorece a algunos de sus 
más significados dirigentes, 
como Rabelo, que prefieren 
la oposición interna al exi
lio. La apuesta sandinista 
puede considerarse por todo 
ello fuerte y audaz, y está 
consiguiendo cambiar el pai
saje centroamericano en lo 
que parece constituir la úl
tima oportunidad de la paz.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES SALUD Y BELLEZA

ALQUILERES
-Se alquila piso, amplio, cale- 
acción y agua central, garaje y 
raátero. Tlf. 22 04 48.
—Alquilo habitación para seño- 
nta Virgen de la Vega n.° 8 - Bajo 
)cha. (Mañanas).

-Se alquila piso a chicas estu- 
liantes (octubre a julio), calefac- 
:ión y teléfono. 22 42 01.
- Se alquila piso amueblado has- 
ia 30 de junio 1988 con teléfono 
ir calefacción central. Informes 
¡m Avenida de Portugal 33, 4.®.

— Se alquilan dos locales. Telé- 
bno 22 13 27.
-Alquilo piso amueblado, cén- 
rico, calefacción, teléfono. Lla
nar tardes 22 70 88.

COCHES VENTA

Javier de Castro ; 
Automóviles

VENDE:
—ALFA ROMEO GTV 2000 
—BMW 730
— CITROEN VISA 17 RD 
^FIAT UNO DIESEL 
— FORD FIESTA L 

. —OPEL CORSA 1.2 L 
— PEUGEOT 205 GTI 
—RENAULT5TL 
-RENAULT 5 GTL
—RENAULT 11 GTD !
— RENAULT 12 TS
— RENAULT 12 TL FAMILIAR 
—RENAULT 18 GTD

Í —RENAULT 18 GTS 
—VOLKSWAGEN GOLF GTI

Todos los automóviles revi- 
: sados en C/ Francisco Ne
breda, 8 (prolongación Vir- 
gen Soterraña). TIef.: 21 32 46 
AVILA

ENSENANZA
—Dificultades en lectura y escri
tura Dislexias. Tlfs. 21 23 71 - 
22 97 54. De 3 a 4,30 tardes.

ANUNCIOS POR PALABRAS
h A TRAV ESDELCORREO

S¡ usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05Q01 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

— INGLES. Grupos reducidos. 
Cualquier nivel o edad. Razón: 
Maite Sánchez (Licenciada Filo
logía Ingles^. Tlf. 21 26 63.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra- 
mientos de fincas rústicas. Venta' 
de materiales. Asesoramiento y' 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

—Se ofrece niñera. Experiencia 
Tlf. 22 00 88.

PISOS VENTA
—Vendo casa en Plaza Las Va
cas. Tlf. 21 11 07.

—Vendo piso. Telf. 22 02 82.

—Piso 3 dormitorios. Calle Bur
gohondo. Tlf. 22 70 Sl.

TRABAJO 
1^—————- y
—Vendedores- distribuidores Cas
tilla Campaña navidad. Escribir 
apartado, 304. Talavera de la Rei
na (Toledo).

—URGE EMPLEADA HOGAR IN
TERNA. EL ESCORIAL, 4 familia 
Telf. (91) 890-30-28 (Noches).

—Necesito asistenta de 9 a 3. 
Tlf. 22 93 39.

VARIOS
—OCASION. Liquido muebles ofi
cina usados. Salamanca. 923/ 
25 7 5 39, horas oficina

VENTAS
—Urgeme, vender despacho com
pleto. Precio interesante. Telé
fono 21 15 55, 21 23 26.

—Vendo terrenos, finca vallada 
desde 400 m2, agua abundante, 
desagüe-San Pedro del Arroyo. 
Tlf. 24 00 23.

—Venta de dos cajas fuertes, es
tanterías y mesa Telf. 21 23 26 - 
21 15 55.
—Vendo o arriendo navé en Fon
tiveros 600 m2. Agua Luz. Telé
fono 24 00 23.

CHALETS EN VENTA
• En Avila:
—"Las Hervencias", vivienda de250 m2., con 

garaje, sótano y 900 m2, de jardín.
—" Muralsancho"., vivienda de 90 m2., garaje, 

trastero, jardín de 80 m2., ¡A ESTRENAR!
• En Martiherrero:
—Chalets adosados, 150 m2., patio y ático. 

¡A ESTRENAR!
• En Aldea del Rey Niño:
— Vividenda de 1^ m2., con parcela de 

600 m2.
• En Muñana:
—Vivienda de 180 m2., con pozo piscina y 

25.000 m2., de parcela.
• En Pancorbo:
— Vivienda de 130 m2, y parcela de 3.000 
m2.
RUSTICAS DE REGADIO
— En Cantiveros.
— En Fontiveros.

. AGENCIA INMOBILIARIA

^ 1=1 ornar
San Juan de la Cruz, 20-3.°
Tlf. 22 50 35. —

BOLSA DE TRABAJO

• Se necesitan oficiales de 
primera yesistas. Con expe
riencia. Para Arévalo.

• Se necesitan oficiales de 
primera electricistas. Con ex
periencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las ofícinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila: 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19; y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

i _

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA' 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21 - 27 - 93

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Los alimentos frescos
Los Angeles. Lid/Ala

En verano, uno tiene más que nunca ganas de comida fresca y 
ligera ensaladas, verduras, pescados, helados y frutas. Pero, 
¡atención!, que siempre se corren riesgos. Un simple cambio de 
régimen alimenticio puede arruinar varios días de vacaciones.

Las verduras crudas^ sinónimo de vitaminas, buena salud y 
energía también son identifícables a veces con problemas 
digestivos e hinchazones. Un exceso de tomates, pepinos o 
zanahorias puede provocar una persistente colitis (inflamación 
de la mucosa intestina]^ sin contar con los gramos de más que el 
aceite de las ensaladas trae aparejado.

Nada de orgías de frutas o 
ensaladas. Para evitar los tras
tornos intestinales, hay que li
mitarse a las dosis siguientes: 
un plato de verdura cruda de 
entrada, una pequeña ensalada 
y una fruta en cada comida. Eso 
bastará para desintoxicar el or
ganismo. Sin embargo, la ver
dadera receta de la buena for
ma consiste en hacer una cura 
de legumbres cocidas al vapor: 
coliflor, judías verdes, etc. a 
voluntad.

Las frutas, además de los 
problemas intestinales que pue
den provocar, tampoco son muy 
buenas amigas. Nada parece 
más anodino que comerías du
rante la jomada (por algo se 
dice que “comer fruta es beber 
agria”). Es un error: eñ la fruta 
hay también glucosa, es decir 
azúcar, que no sólo hace au
mentar de peso sino que ade
más, abre el apetito.

Generalmente, casi todos los 
trastornos provocados por la 
verdura y por la fruta en verano 
son benignos. Basta con un 
desinfectante intestinal (nun
ca se olvide de llevar uno en su 
equipaje) y regresar a una ali
mentación menos irritante. Pe
ro cuando se trata de una into
xicación. las cosas son más 
serias y entonces, hay que re
currir a un tratamiento médico.

La alimentación ideal es 
aquella que respeta la armonía 
del organismo. Fría o caliente, 
debe componerse de vitaminas, 
proteínas, calció, minerales, sal 
y agua. Las proteínas deben 
estar presentes en las dos co
midas y en todas las edades, en 
forma dé pescados, carnes o 
lácteos.

El calcio se encuentra en los 
quesos y en los lácteos. Los 
minerales y vitaminas en las 
legumbres y las frutas. Toda 
carencia de uno de esos ali
mentos es compensada por 
nuestro organismo en detri
mento de nuestros órganos no

bles (cerebro, hígado, piel, san
gre, huesos y músculos).

En realidad, esas reglas de 
higiene deberían ser respeta
das siempre, en invierno y ve
rano. Y ese desajuste más o 
menos pronunciado tiene su 
explicación: las proteínas ejer
cen sobre el organismo una 
acción dinámica específica Co
mo una parte de esas proteínas 
sirve para “calentar” el orga
nismo, una especie de ola de 
calor (más pronunciada con la 
carne que con el pescado) nos 
invade cuando las consumimos. 
Y desde luego, en esa estación 
del año, es una sensación de
sagradable.

En ese caso, es perfectamen
te posible dejar de comer carne 
durante un mes sin poner ol 
organismo en peligro, a condi
ción de que se la reemplace por 
lácteos o huevos. Más vale be
ber con placer medio litro de 
leche semi- descremada que for
zarse a comer carne a disgusto 
con la excusa de que las pro
teínas son indispensables.

Cuando se viaja, hay que 
desconfiar de los productos 
ofrecidos por vendedores am
bulantes cuya higiene suele ser 
poco escrupulosa También son 
peligrosas las conservas hechas 
en casa o artesanales, mal este
rilizadas, que pueden provocar 
una seria enfermedad: el botu
lismo. Sus síntomas: difícil de
glución boca seca estreñimien
to y trastornos oculares. En 
esos casos, una inyección de 
serum antitoxina y hospitali
zación son necesarios. Aten
ción también a los platos pré- 
parados con mayonesa o cre
ma Ambos productos soportan 
mal el calor y se degradan 
rapidamente. Los pescados en 
el día si estuvieron expuestos 
al sol, son muy peligrosos. Ten
ga prudencia también con los 
helados. Los que han sido .fa
bricados industrialmente ^ón 
preferibles a los caseros.

Nombre y apellidos.

Dirección..
Población.

Teléf.. PASATIEMPOS YAYO

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

1 Días depublicación.... ....................... ................... .........
Total palabras.................. ..............................................

j GOSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA. 
UÚI II. t "■ ^III^^-

H0RIZ0NtALES.‘-^1:,Sacerdote de los tártaros. Sembrado.—2: 
Figurado, agujeros. Qficiales otomanos.—3: Paleta de la lumbre. 
Desagrado, enfado.—4: Piedra. consagrada. Agujero que queda 
en la pared al retirar el andamio. Cuadrúpedo doméstico.—5: Ba
jo, debajo de.' Infusión.—6: Verdura,—7: Letra griega. Nombre de 
consonante.—8: Tejido de seda, Precepto. Gorro de fieltro rojo. 
—9: Pueblo de Guipúzcoa. Adorada.—10: Premio. Enlazar.—11: 
Constelaciones. Unica.

VERTICALES.—1: Sotana. Pequeño mamífero insectívoro.—2: 
Deslucir. Carnicoles.—3: Costumbres, hábitos. Infortunio, cala
midad.—4: De esta manera. Río de Siberia. Síntoma del catarro. 
—^5: Artículo. Pronominal.—6: Presencia.—7: Interjección. Ad
verbio de tiempo.—8: Santo» Cierto ruido acompasado. Juego de 
cartas.—9: Vaticine. Presuntuoso.—10: Corte. Regidor.—11: Plan- 
tigrados. Maíz.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Nos.—2: Tocar.—3: Ranuras.—4: Dos. P. Sel.—5: Lis. A. 
Paz.—6: Ojalá. Agata.—7: Sed. A. Res.—8: Sal. C. Mas.—9: 
Sábalos.—10: Rases.—11 : Ros.
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Discobares y discotecas, a la cabeza de aperturas

Nuevos establecimientos de hostelería 
siguen poblando las calles de Avila

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Mientras por parte del Go
bierno se anuncian nuevas su
bidas impositivas para algunos 
productos directamente rela
cionados con la hostelería, que 
entrarán en vigor a primeros 
de año, y la capacidad de com
prase ve recortada en ese tira y 
afloja que mantienen el IPC y 
los salarios, nuestra ciudad es
tá pasando por un momento de 
fuerte competencia entre es
tablecimientos públicos hos
teleros de nueva apertura y los 
que llevando meses o años en 
funcionamiento optan por re
formas tanto en el local como 
en los precios

Todo esto se aprecia con 
claridad meridiana en las tar
des- noches abulenses, cuando 
por delimitadas zonas se mez
clan en un eco ininterrumpido 
y machacón los motivos musi
cales de establecimientos pú
blicos que se suceden cada vez 
con mayor largueza Bares, dis
cobares y discotecas mantie
nen una pugna inevitable deri
vada del afán inversor en este 
tipo de negocios, revelando co
mo consecuencia que el nivel 
adquisitivo de los abulenses, 
sobre todo entre los jóvenes, 
no puede estar a la altura de la 
oferta más que en fines de 
semana y sólo el buen tiempo 
que hasta ahora hemos disfru
tado anima diariamente ca
lles y plazas donde se ubican el 
ocio y la evasión.

NUEVAS DISCOTECAS Y 
DISCOBARES

Hasta el momento Avila con
taba con siete discotecas que 
en relación con el número de 
habitantes pudieran ser oferta 
suficiente y variada. Pero no 
tardando mucho serán inaugu
radas algunas más, destacando 
por sus dimensiones la que 
ocupa el espacio del Cinema, 
en la calle Vallespín, visto el 
continuo descenso que este 
tipo de negocio ha experimen
tado en Ávila, acorde con el 
resto del país. La competencia 
y la consiguiente necesidad de 
captar clientes ha llevado a 
otras discotecas por el camino 
de la reforma y las promocio
nes especiales en lo que a 
precios se refiere, que alcanza 
también a los discobares. Así 
algunas de aquellas rebajan

La Avenida de Portugal sigue sumando negocios en sus alrededores.
MAYORAL

La Avenida de Madrid separa dos grandes zonas de ocio. VICTOR

sus consumiciones como si se 
tratase de una habitual oferta 
de supermercado y desde la 
que vende todo a 299 pesetas 
hasta la que reduce el cincuen
ta por ciento los precios hacen 
de la competencia y del pro
blemático bolsillo un atractivo 
reclamo para los clientes po
tenciales.

El caso de los discobares es 
menos agresivo en lo que a 
precios se refiere y la captación 
de consumidores se comparte 
al aglutinarse buena parte de 
ellos en la misma zona y en 
algunos casos pared con pared. 
Buen ejemplo de ello es actual
mente la calle Valladolid, es
pecie de cinta de transmisión 
de cuantos negocios se ubican 
en las bocacalles que a ella 
afluyen. El resultado es una 
continua y bulliciosa aglome
ración de personas que inva
den aceras y calzadas hasta 
pasada la medianoche en Fray 
Luis de San José, Virgen de

Covadonga Francisco Nebreda 
y Juan Angel Nebreda como en 
horas .más tardías ocurre en 
torno a las calles Luis Valero, 
Segovia y Virgen de las Angus
tias, donde pronto abrirá sus 
puertas otro nuevo local que 
sumarse a los existentes por 
ahora

EL IMPERIO DE LA CERVEZA

Pero no solamente es la tu
multuosa zona norte donde se 
inauguran este tipo de nego
cios, aunque evidentemente sea 
el punto de mira de nuevos 
inversores; otros barrios tam
bién acogen discobares y dis
cotecas, sin olvidar el típico 
establecimiento de chateo, 
siempre bien recibido por estos 
lares. Así el barrio de las Vacas 
cuenta desde hace algún tiem
po, entre tasca y tasca, con un 
alegre “pub” y las zonas de San 
Roque, Santo Tomás y Valles
pín están bien servidas. Todo 
ello sin contar la tradicional 
Avenida de Portugal y alrede
dores, donde siguen las apertu
ras no' sólo en establecimien
tos de hostelería sino de todo 
tipo de negocios y una nueva 
galería comercial “El Recreo”, 
se halla dispuesta a ofrecer sus 
locales.

Y siguiendo la tónica general 
que está convirtiendo España 
en país puntero por su consu
mo, la cerveza domina amplia- 
mente el largo espectro de be
bidas alcohólicas en cualquie
ra de los establecimientos abu
lenses que comentamos. Sin 
duda, el precio tiene mucho 
que decir al respecto, y con las 
subidas que se anuncian su 
reinado se verá claramente con
solidado.
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Pronunció una conferencia

El obispo de Avila, en las 
jornadas pastorales de Pamplona
Pamplona. Efe. 

El obispo de Avila, Felipe 
Fernández García, dijo que 
“el seglar debe recuperar su 
papel dentro de la Iglesia, en 
comunión con sus pastores, 
como al comienzo de la vida 
de la comunidad cristiana”.

Felipe Fernández, que pro
nunció una conferencia con 
motivo de las jornadas pasto
rales que organiza la diócesis 
de Pamplona y Tudela, aña
dió que el papel del seglar en 
la comunidad cristiana no se 
puede desvincular de su ac
ción en la sociedad, aunque 
existe también una parcela 
dentro de la propia Iglesia 
dónde debe desarrollar una 
acción importante.

Señaló que el trabajo del 
seglar se puede encauzar me
diante su participación en la

Rebaja la tasa impositiva

£1 grupo parlamentario socialista 
suaviza la Ley de Sucesiones
Madrid. Lid. Mariano Guindal

El grupo parlamentario socia
lista en el Senado ha presentado 
14 enmiendas al proyecto de ley 
del Impuesto sobre Sucesiones y 
Donaciones, dirigidas todas ellas 
a suavizar y mejorar el texto 
presentado por el Ministerio de 
Economía y Hacienda. Las más 
importantes son las 232 y 233, 
por las que se modifica la escala 
impositiva rebajándose en un 15 
por ciento el impuesto.

Hay que señalar que en el 
debate de la citada ley en el Con
greso -de los Diputados todos los 
grupos de la oposición de centro 
y de la derecha criticaron al 
ejecutivo de haber presentado 
una ley fundamentalmente “ideo
lógica” con escaso poder recau
datorio y dirigido fundamental
mente a las “bases” o a la cliente
la electoral del PSOE. Minoría 
Catalana advirtió seriamente al 
Gobierno del efecto “desincen- 
tivador” que podría tener una ley

El director de la Gendarmería 
francesa, con Luis Roldán
—Se entrevistó con los ministros de Defensa 

e Interior
Madrid. Efe.

El director de la Gendar
mería francesa. Regis Mou- 
rier, se entrevistó ayer, du
rante tres cuartos de hora, 
con el director general de la 
Guardia Civil, Juan Roldán.

El motivo de la visita a 
España del responsa .ble de la 
Gendarmería del país vecino 
responde, según las distintas 
fuentes consultadas por Efe, a 
asuntos relacionados con la 
cooperación hispano-francesa 
en materia de la lucha antite

evangelización, las catequesis, 
los servicios litúrgicos, los ser
vicios de caridad, los consejos 
de asuntos económicos de las 
parroquias, los consejos pas
torales y los movimientos 
apostólicos.

Puntualizó que el conteni
do de estas jornadas pasto
rales se hallaban directamente 
relacionadas con el próximo 
Sínodo de Obispos que se 
celebrará en Roma a partir 
del 11 de octubre y que tendrá 
como objetivo el estudio del 
papel del seglar en la Iglesia.

Fernández destacó que en 
la actualidad existe un mo
vimiento lento, pero firme, de 
avances en el trabajo de los 
seglares en la vida de la comu
nidad cristiana, pero que to
davía hace falta una mayor 
participación e integración. 

como ésta, donde se castiga fis
calmente el ahorro que los pa
dres pueden transmitir a los hi
jos. Por su parte, el PCE criticó la 
ley por consideraría poco audaz 
argumentando que se atentaba 
contra el principio de igualdad 
de oportunidades.

La ley no pudo ser aprobada 
antes del verano al pedir la opo
sición que se abriese un período 
de reflexión que permitiese me
jorar el texto, ya que apenas 
había sido discutido en comi
sión. Tras este período de refle
xión, los socialistas a través del 
trámite parlamentario del Sena
do han cedido rebajando el tipo, 
tanto marginal como de tipo me
dio en un 15 por ciento. Así para 
las bases liquidables hasta 1 mi
llón de pesetas el tipo medio será 
de 7.65 por ciento y la cuota 
íntegra a desembolsar de 76.500 
pesetas mientras que para las 
bases liquidables de 100 millo
nes lo que se quedaría Hacienda 
será de 25 millones de pesetas. 

rrorista, a pesar de que este 
extremo no fue confirmado ni 
desmentido en medios oficia
les.

Mourier, que ayer tarde 
celebró reuniones con los mi
nistros españoles de Defensa e 
Interior y con el secretario de 
Estado para la Seguridad, lle
gó a la Dirección General de 
la Guardia Civil a las 10,30 y, 
tras entrevistarse con Roldán, 
asistió a una explicación de 
las distintas unidades y activi
dades que lleva a cabo él 
cuerpo de la benemérita.
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